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j «Condenamos la información 
j dada por «cierta prensa», ai 
j consideraría no sólo poco 
1 objetiva, sino tendenciosa»

Después de la tempestad viene la calma. Y, una 
vez las aguas en su cauce (y, sobre todo, las aguas 
turbias) EL DIARIO, DE AVILA ha querido es
tar, de nuevo, en Navaluenga, para, con los áni
mos calmados y con plena y perfecta objetividad 
y, por supuesto, con la seriedad y honestidad in
formativa que siempre ha caracterizado su ya 
muy prolongada ejecutoria; línea que siempre ha 
merecido la consideración y el mayor respeto de 
los abulenses, relatar, sin tergiversaciones ni am- 
hajes, lo que allí han recogido nuestros enviados 
especiales, de gentes, tanto representativas del pue

blo, como del pueblo mismo. Unas y otro se han 
mostrado indignados por las calumnias e injurias 
que ciertos medios de difusión que se autotitulan 
’’defensores de la verdad’, les han prodigado. De 
nuevo, pues (y por tercera vez) ”EL DIARIO DE 
A VIL^4”, que fue el primer periódico en infor
mar sobre lo sucedido en Navaluenga, ha estado 
en dicha localidad. El lector podrá informarse del 
resultado de este nuevo desplazamiento de nues
tros enviados especiales, en el reportaje que ofre
cemos en páginas 4 y 16 y juzgar en consecuencia,

(Foto: LUMBRERAS).

I

ft

lliiióD de [entro Dentrotiro 
se oronnnrio sobre los soresos 
de Novnloenno

El

Considera que la aduación de las j
Fuerzas de Orden Público y autori- 8 
dades gubernativas ha sido ABSO- | 
LUTAMENTE CORRECTA j

Comité Provincial de U. C. D. reunido en el día
de ayer, 19 de septiembre, ha deliberado sobre los 
acontecimientos de Navaluenga y tras ¡a debida infor
mación de los hechos, da la siguiente nota:

1 .^ —Lamentar los sucesos ocurridos y el hecho de 
que haya habido heridos aunque sean leves.

2 .° —Considerar que la actuación de las Fuerzas de 
Orden Público y autoridad gubernativa HA SIDO ABSO
LUTAMENTE CORRECTA, pues creemos que la convi
vencia ciudadana es totalmente necesario mantenerla.

3 .° —Que el hecho de haber sido requerida la actua
ción de fuerzas antidisturbios por la autoridad guberna
tiva ha evitado, posiblemente, una situación dsfícümenie 
ronarabSe.

4 .°-r Que la repetición de estos hechos con mayor o 
menor gravedad en distintas fiestas patronales de la 
provincia demuestra la existencia de una campaña pre
meditada para la politización de las mismas por grupos 
minoritarios sin representatividad electoral a nivel na
cional.

5 .° —En el seguimiento de loa hechos U. C. D. puede 
afirmar que en estos momentos todos los detenidos 
están en libertad,

6 .°-CONDENAMOS LA INFORMACION DADA POR 
CíPRTA nRCKjp,^., AL CONSIDERARLA NO SOLO POCO
OBJETIVA g^PlO TENDENCIOSA.

Asimisno condenamos el. que 
tipográficos se intente implicar a 
uno de sus senadores,

Unión de Centro Democrático

en gi^andes alardes
U. C. D, a través de

quiere recordar que
está a disposición de todos los electores de la provin
cia, para recoger los problemas que le sean planteados 
y estudiar las posibles soluciones, deseando, de esta 
forma, aportar la colaboración necesaria para abortar 
situaciones como la ocurrida durante los hechos suce
didos en Navaluenga.
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Sucesores de la antigua 
Orgaoizaciiin Sindical
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lemiGr /> monas-noinÍQH^;
Duque de Alba, 3 —Alemania, 6

Moda de Otoño
En el más extenso surtido 

LENCERIA — CORSETERIA 
Números premiados en el sorteo ante Notario VALES REGALO 

«JEIMER». Para los entregados en JULIO:
N.° 169.291--Vales de 50,— ....................... 6.000 Pesetas.
N.° 60.249— » »• 25,— ........................-3.000 »

N.° 122.515— » »■ 5— ... ... .......... 500 »
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La fotografía muestra un 
aspecto general del principal 
salón de actos de la sede de 
la antigua Organización Sin
dical y está tomada durante la 
reunión qué, en el mismo, ha 
celebrado el Consejo Confede
ral de Comisiones Obreras; 
una de las centrales obreras 
que suceden al antiguo sindi
calismo y que, actualmente, 
está estudiando la estrategia a 
seguir de cara a las próximas 
elecciones, así como> la postura 
a adoptar ante la presente cri
sis económica y laboral que 
tanto preocupa a unos y a 
otros.

^ir itar ja^ ja^ auÉr jê^ i^r ^r i
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PAGINA 2 EL DIARIO DE AVILA

Premios Periodísticos de la
Fundación Nacional Francisco Franco Anuncios Breves

200.000 pt!. paia el erioieio; 100.000 para el sepooilo y diez arret de 20.000
La Fundación Nacional Fran

cisco Franco establece un çon- 
curso periodístico' sobre el 
terna «Francisco Franco, su 
obra y el futuro», con arreglo 
a las siguientes

BASES
1. Se establece un primer 

premio de 200.000 pesetas^ al 

¿CARNET DE CONDUCIR?

mío Escolla «sao cristíOal»
LA MAS ANTIGUA DE AVILA

Lá experiencia le proporcionará buen aprendizaje. 
Duque de Alba, 10 Teléfono: 22 19 24 AVILA
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1
 PARA HOY |

PRIMERA CADENA 1

•NOCHE: 1

21,00: TELEDIARIO.—Segunda edición. 21,30: RE- 1

VISTA DE TOROS. 22,00: REPORTAJE. 22,30: 1 
ESTA NOCHE... FIESTA. 23,30: ULTIMA HORA. 1 
23,45: POESIA E IMAGEN. 23,50: DESPEDIDA Y 1 
CIERRE. |

SEGUNDA CADENA 1

19,15: CARTA DE AJUSTE.—Sinfonía número 9 en 1 
Do menor, Widar. 19,54: PRESENTACION Y AVAN- | 
CES. 19,55: DIBUJOS ANIMADOS. 20,00: REDAC- 1 
CION DE NOCHE. 20,50: ¿QUE ES...? 21,30: 1 
MAESTROS Y ESTILOS,—Karl Bohm. 22,30: PA- 1 
NORAMA MUSICAL. 23,00: RECITAL.—Alicia 1 
Olavarría (soprano) y Ana María Gorostiaga (piano). 1 
23,30: DESPEDIDA Y CIERRE. |

PARAMAÑ^ANA 1

PRIMERA CADENA |

• SOBREMESA: 1
13,45: CARTA DE AJUSTE. —. «Arbot» (cantata), 1X. Benguerel. 14,00: PROGRAMA REGIONAL SI- |

I
MULTANEO. 14,30: APERTURA Y PRESENTA- s 
CION. 14,31: GENTE. 15,00: TELEDIARIO.-Prí- | 
mera edición. 15,35: FESTIVAL INTERNACIONAL 1 
DE CINE.—Desde San Sebastián. 15,45: EL CÁBA- | 
LLERO DE AZUL.—«La gran muralla». 16,40: GRAN | 
DUO CONCERTANTE.—Weber. 17,05 : DESPEDIDA 1 
Y CIERRE. ' |

•TARDE: |
18,15: CARTA DE AJUSTE.—«Album para piano», 1 
E. Borrego. 18,30: APERTURA Y PRESENTACION, f

1
18,31 : JUDO.—Campeonato del mundo. 19,30: AVAN- |
CE INFORMATIVO. 19,35: UN GLOBO, DOS GLO- 1 
BOS, TRES GLOBOS. |

• NOCHE: 1

21,00: TELEDIARIO.—Segunda edición. 21,30: RAI- 1 
CES.—«Lorca, el tío Pillo». 22,00: NADIE DEBE SA- | 
BER; 23,30: ULTIMA HORA. 23,45: POESIA E 1

1
 IMAGEN. 23,50 : DESPEDIDA Y CIERRE 1

SEGUNDA CADENA 119,15: CARTA DE AJUSTE.—«Archie Bell & The ¿ 
1 Drells». 19,54: PRESENTACION Y AVANCES 19,55: 1 
| DIBUJOS ANIMADOS. 20,00: REDACCION DE NO- | 
| CHE, 20,50: AFRICA 2000. 21,30: CINE CLUB— 1 
| «Río Rita». 23,00: DOCUMENTAL.—«Espacio inte- | 
| rior: monstruos enanos». 23,30: DESPEDIDA Y CIE- 1 
| RRE. , |
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mejor artículo, crónica o re
portaje, o serie de artículos, 
crónicas o reportajes publica
dos en cualquier diario o pu
blicación periódica española, 
sobre el tema «Francisco Fran
co, su obra y el futuro», du
rante el período comprendido 
entre el 1 de noviembre de 

1976 y el 1 de noviembre de 
1977.

Un segundo premio de 
100.000 pesetas y diez accésit 
de 20.000 pesetas cada uno.

2. Los concursantes envia
rán a la Fundación Nacional 
Francisco Franco, calle Mar
qués de Urquijo, 10, 2.° izqda., 
Madrid-8, tres ejemplares del 
artículo, reportaje, crónica o 
series, publicadas durante el 
período' señalado.

3. El plazo de presentación 
de artículos será hasta el día 
10 de noviembre de 1977, y el 
fallo tendrá lugar el 20 de no
viembre del mismo año.

4. La identidad de los 
miembros que compongan el 
Jurado se hará pública junto 
con el fallo del mismo.

5. El fallo que emita el Ju
rado será inapelable.

6. La Fundación Nacional 
Francisco Franco acusará re
cibo de los artículos, publica
dos, no comprometiéndose a 
mantener correspondencia con 
los concursantes.

7. El hecho de concurrir a 
estos premios, significa la 
aceptación absoluta de las 
pre sent es bases.

Hogarote! 
se prepara 

para su 
próxima 
edición

Un nuevo HOGAROTEL, co
mo corresponde a las actividades 
de las que es exponente único 
ei Salón, se prepara en estos 
momentos para abrir sus puertas 
entre el 22 y el 30 de octubre 
próximo. Los condicionantes de 
su reestnicturación van a hacer 
más atractiva la oferta que inte
resará por igual a los industria
les expositores y a sus más re
presentativos visitantes profesio
nales.

HOGAROTEL aumenta su- 
oferta y a dos meses vista de su 
inauguración, ha recibido una 
gran respuesta de sus exposito
res potenciales que anuncian im
portantes novedades, remodela 
su espacio para dar cabida a sus 
productos y hace un esfuerzo 
conjunto promocional que atraerá 
inclusive a compradores de otros 
países. También va a notarse en 
la próxima edición del certamen, 
en especial en el sector del equi
po hotelero,,un cariz más profe
sional que cristalizará en sus jor
nadas técnicas el aumento de 
campradores a los que prepara 
desde hace tiempo para que no 
pierdan la oportunidad de visi
tar la muestra.

VENTAS

inmMws 
acero Inondable

—Tractores reacondicionados, de 
primera línea, varias marcas. 
Hermanos Jiménez. Arévalo. Te
léfono 94.

—Se vende piso, zona San Ro
que, 4 dormitonos, 2. cuartos de 
baño. Teléfono: 22 26 33.

—Se vende piso. San Roque, 29, 
5.°, B. Teléfono 22 09 56.

—Vendo piso en Vasco de Qui
roga, 10. Razón: Teléfono 222474.

—Vendo finca agua abundante, 
proximidad Avila. Tlf. 22 23 60.

ALQUILERES

—Se alquila piso amueblado, ca
lefacción central, terrazas, pisci
na, próximo Parque Recreo. Te
léfono 21 32 18, de 3 a 4 tarde y 
10 a 11 noche.

—Alquilo dos habitaciones: ca
lefacción central, dos camas; de
recho cocina. Teléfonos 220937, 
222392.

—Se alquila piso amueblado, 3 
dormitorios. Teléfono 22 15 93.

TRABAJO

—SE NECESITA EMPLEADA 
DE HOGAR, FIJA, SUELDO 
8.000-9.000 PESETAS. TELEFO 
NO 22 05 79.
—Se necesita chica para cocina. 
Restaurante “Copacabana”.

—Señora, señorita, gane dinero 
en casa haciendo punto a mano. 
Infórmese Telf. 22 19 85.

—Se necesita modista para arre
glos. Oficina de Colocación, y 
Modas Jeimer.

—Se necesita tractorista para 
finca en provincia de Segovia. 
Interesados dirigirse a Oficina 
Empleo SEAF-PPO. C/ Gober
nador Fdez. Jiménez, 18.—-Refe
rencia 6.583.

—Se necesita chica por las ma
ñanas y sábados por la tarde. Pa
seo San Roque, 13. 2.®, C. Telé
fono 22 25 70.

PEATON: La luz amarilla indi
ca el cambio inmediato de 
la verde a la roja. Si está 
cruzando, termine de pasar 
con rapidez. Si aún no ha 
empezado a hacerlo, no lo 
intente.'Espere a que se en
cienda nuevamente la luz 
verde.

flutoesGuela COLLflDO:

—Se necesita empleada de hogar. 
Paseo Don Carmelo, 26, 2.®, de
recha. Teléfono 22 26 05.

—Se necesita chico para bar. Res
taurante, Las Cancelas.

. —Necesita chico cocina y boto
nes. Hotel Continental.

—Se necesita empleada de hogar 
para dos de familia. Teléfono 
22 09 99.

—Señora sola necesita chica, me
diana edad, sabiendo cocina. 
Sueldo 15.000 pesetas en adelan
te según aptitudes. Teléfono 
21 18 83.
—Se precisa empleada de hogar 
fija, para Madrid, sepa cocina. 
Matrimonio solo. Sueldo 12.000. 
Teléfono Avila 21 13 74. Ma
drid 275 60 84.
—Para explotación agrícola sita 
en San Pedro del Arroyo se pre
cisa un vaquero, un tractorista 
y un matrimonio para servicio 
doméstico. Razón en la Oficina 
de Empleo de Avila o familia Ro
bledo en San Pedro del Arroyo. 
Teléfono núm. 1.

ENSEÑANZAS

Clases particulares. Contabili
dad (Plan - General), Cálculo 
Mercantil. Comienzo 1.® Octubre, 
Sr. García Valverde. Tlf. 222756.

—Graduado Escolar, Grupos re
ducidos. Comenzamos, 15 sep
tiembre. Todas las asignatu
ras. Avda. Madrid, 4. 1.% Izqda.

DEMANDAS

—Se necesita piso amueblado en 
alquiler. Interesados llamar de 10 
a 13 y de 16 a 19 al teléfono 
21 30 86. Preguntar por el señor 
Regueiro.

OFERTAS

—SI SE CONSIDERA persona 
de visión comercial, tiene oficina 
y dispone de pequeño capital, le 
ofrecemos exclusivas en su pro- 
■vincia. Ingresos del orden de 
3.000.000 anuales. Llamar (93) 
254 28 00.

COCHES VENTAS

—MERCADO DE OCASION 
BARREIROS Super - Azor 
Panter, doble tracción, basculan
te, AV-4.682-A, revisado y pin
tado. PEGASO 1.065 con tercer 
eje Acervi y basculante, AV - 
13.282. PEGASO 1.086 con tur
bo, carrocería comercial, AV - 
7.752-A, con tarjeta, seminuevo 
PEGASO 2.020 - B con semirre 
molque carrozado, furgón me
tálico, M-6.250-BP, con 19.000 
kilómetros, seminuevo. EfiRO D- 
700 basculante, AV-Í2.418, buen 
estado general, 6.000 kilos carga 
útil. SAVA S-411 caja madera, 
AV-0.191-A, buen estado, 3.500 
kilos carga útil. TURISMO MG, 
Barcelona 637.054, muy buen es
tado general. TRACTOR BA
RREIROS P-90, AV-2.293, muy 
buen estado. Hijos de Victor AL 
cón. Teléfono 22 22 09.
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COLABORACIONES. Las opiniones que se manifiestan en esta Sección no coinciden siempre 
con la linea de pensamiento dei periódico. Se publican las colaboraciones 
a efectos del contraster.de pareceres.

Política monetaria y crisis empresarial
La política eco.nómica del 

Gobierno está en medida im
portante, aunque con no po
cas reservas por parte de mu
chos, definida sobre el papel; 
ahora bien, su efectiva puesta 
en práctica entraña múltiples 
y variadas dificultades, que, 
en mayor o menor grado, ol
fateamos todos. Los responsa
bles más directos del aconte
cer económico nacional han 
instrumentado ya un conjunto 
de medidas, algunas de las 
cuales, aún quemándoles entre 
los dedos, se están retrasando 
en su aplicación. Esto hace, 
por ejemplo, que la discutida 
y discutible efectividad de la 
devaluación de la peseta, co
mo medio para paliar nuestro 
desequilibrio exterior, se esté 
evaporando con cierta rapidez, 
como si los fuertes calores que 
nos está deparando septiembre 
incidieran sobre ella.

Parece, pues, llegado el mo
mento de una actuación en 
general decidida, aunque fle
xible, a fin de enderezar los 
malos pasos de nuestra econo
mía, Y decimos flexibles para 
evitar, en algunos casos, que 
«el remedio sea peor que la 
enfermedad». Uno de ellos es 
el relativo al tratamiento tan 
sutil y afinado que exige la ac
tual situación monetaria y cre
diticia y su problemática evo
lución en los próximos meses. 
Difícil, desde luego, pero ten
drá que ser así si no queremos 
hacer realidad el entrecomilla
do anterior.

El elevado nivel de desem
pleo y la delicada posición fi
nanciera que atraviesan la gran 
m.ayoría de las empresas, más 
especialmente las pequeñas y 
de tipo medio, constituyen, a 
nuestro modo de ver, dos se
rios obstáculos que se oponen 
a una política monetaria mar
cadamente antii nflacionista. 
Los resortes con que cuenta 
ésta han dado casi siempre re
sultados aceptables y rápidos 
—no suficientes, per supuesto, 
para yugular el proceso infla
cionista—, al posibilitar una 
acción directa sobre ciertas 
magnitudes monetarias que, 
fuera de su cauce normal, ace
leran todavía más dicho pro
ceso. En este sentido, la polí
tica monetaria se orienta hacia 
una reducción sustancial de la 
tasa de crecimiento de la ma
sa total de dinero (dispcnibili- 
dades líquidas) del sistema 
crediticio.

Una acción de esta natura
leza se traduce, inevitablemen
te, en una contracción del cré
dito al sector privado en tér
minos similares. .Es decir, los 
particulares y las empresas, 
más acentuadamente estas úU 
Lmas. tendrán mayores difi- 
cu’tades p?ra obtener los re
cursos necesarios que les per-

Hay que facilitar oxígeno suficiente 
para que las empresas capeen la 

crisis que atraviesan
Criterios de máxima productividad: no huelgas

mitán superar una etapa que, 
desde hace muchos meses, se 
les ha puesto extremadamente 
difícil.

En la insólita rueda de pren
sa celebrada recientemente por 
el Consejo Superior Bancario 
se puso de manifiesto —ante 
la perspectiva cierta de mayo
res dificultades crediticias— 
que los bancos son simples in
termediarios que acatan las 
decisiones de la Administra
ción, a lo que hay que añadir 
que actualmente están fuerte
mente endeudados con el Ban
co de España. Siendo esto así.

PERIODISMO CONTRACULTORAL
Los ciclos ideológicos se suce

den unos a otros con regulan- 
dad asombrosa. Inmediatamente 
después de la II Guerra Mun
dial todos fuimos, de un modo u 
otro, existencialistas. Después y 
hasta hace bien poco, todos an
duvimos con el ala tocada por 
el maxismo. Hoy lo que priva en 
todos los ambientes, de modo es
pecial los universitarios, es el 
anarquismo.

Con palabras parecidas se ha 
expresado hace poco un filósofo- 
sociólogo de amplia audiencia en 
España y en el extranjero. El in
telectual de hace unos lustros 
—escribe José Luis Aranguren— 
estaba sometido a la estupefa
ciente fascinación del marxismo. 
Hoy en cambio, todos somos, en 
mayor o menor grado, anarquis
tas.

No sé si esta última moda du
rará mucho tiempo. No es tra
bajo mío indagar sobre este fu
turo. Pero sí quisiera aprovechar 
esta oportunidad para hilvanar 
unas reflexiones acerca de la re
percusión que esta corriente in
telectual está teniendo hoy en el 
campo del periodismo.

La tendencia anarquista en el 
campo de la cultura se concreta 
especificamente en un conjunto 
de movimientos que de forma 
global se conocen con el nom
bre genérico de contracultura. Y 
en el ámbito preciso de lo perio
dístico, la tendencia contracultu
ral es en España un hecho nada 
desdeñable en el que pueden dis
tinguirse, por lo menos, un par 
de ramificaciones. ■

En primer lugar hay que tener 
en cuenta las publicaciones que 

es altamente conveniente que 
se definan cuanto antes las po
sibles ayudas, especialmente 
de carácter financiero, que el 
Gobierno está decidido a pres
tar a las pequeñas y medianas 
empresas, pues a poco que se 
descuide el derrumbamiento 
será estrepitoso, alcanzando 
de lleno tanto a las de dudosa 
rentabilidad como a aquellas 
que teniendo capacidad de ge
nerar beneficios están en una 
situación dé liquidez muy pre
caria. Si se aprieta demasiado 
en el orden crediticio, la má
quina productiva del país re

Por José Luis Averíos
salen a la calle con el sello distin
tivo de ser vehículos para algu
nos, de los diversos movimientos 
contraculturales. Toda o casi toda 
la prensa underground lleva la 
marca del pensamiento ácrata, 
aunque pienso que en más de una 
ocasión puede ponerse en tela de 
juicio lá honradez intelectual y la 
sinceridad de los planteamientos 
ideológicos inspiradores. La lista 
de publicaciones contracultura
les es amplia y movediza. Dos 
merecen destacarse por su em
peño en sobrevivir por encima de 
todo: Ajoblanco en Barcelona y 
Ozono en Madrid. También el 
campo del llamado cómix sumi
nistra un elenco largo y compli
cado de títulos que nacen, se re
producen y mueren, aunque fre
cuentemente estos acontecimien
tos de su orografía no figuran en 
ninguno de los variados registros 
que la mentalidad burguesa ha 
inventado para el control de las 
ideas y de los idealistas.

Otra manifestación del influjo 
ácrata en el mundo periodístico 
se encuentra en la presencia cada 
vez más considerable de un len
guaje de base, oral, voluntaria
mente descuidado e incorrecto, 
en la elaboración de mensajes 
informativos que se divulgan a 
través de los periódicos ordina
rios, burgueses hasta las mismas 
cachas. Lo que pudo ser en un 
primer momento un prurito cas-, 
ticista, un recurso literario en 
manos de escritores del mejo' 
estilo costunibrista (Díaz Caña- 

cibirá un duro golpe, provocan
do, además, un sustancial au
mento en el número de para
dos. Es muy fuerte reconocer, 
como lo ha hecho una relevan
te autoridad en la citada rue
da de prensa, que la política 
monetaria «llevará a un aumen
to de las quiebras y suspensio
nes de pagos, pero que es ,ine
vitable para contener la infla
ción». ¡Más aún!

Las deficiencias estructura
les de nuestro sistema empre
sarial vienen de antiguo, y 
sería injusto, y en cierto modo 
poco práctico, pretender corre

bate o Francisco Umbral, entre i 
otros), ha ido evolucionando ha
cia formas ideológicamente agre-, 
sivas. En estos casos, la utiliza
ción de un lenguaje de base oral 
deliberadamente ramplón y pus- 
sota tiene un indudable fondo de 
provocación y desprecio hacia el 
academicismo normativo de unas 
formas de expresión, que apare
cen vinculadas a una civilización 
de inspiración burguesa. Esto es, 
al menos, lo que piensan los que 
utilizan semejantes ardides. En 
mi experiencia de profesor de 
periodismo me he encontrado a 
buen número de alumnos que re
chazan la posibilidad de que sus 
escritos puedan ser analizados 
con arreglo a unos cnterios nor
mativos sintácticos u ortográfi
cos, pues consideran que el he
cho lingüístico no puede estar 
sometido a las 'prescripciones y 
reglas de algo tan tradicional y 
radicalmente burgués como es 
la Real Academia Española o a 
los dictámenes de esos proyectos 
e irrecuperables senadores de la 
cultura establecida que son los ca
tedráticos de Lengua.

Yo no sé qué pasa con todo 
esto ni si el fenómeno actual tie
ne ante sí muchas posibilidades 
de duración. Pienso —y desde nii 
perspectiva dulturalmente bur
guesa también lo deseo— que las 
manifestaciones contraculturales 
en el periodismo ordinario tienen 
sus días contados. Es más: no 
me extrañaría, por razón de la 
ley del péndulo que después de

fliiioescueia COLLADO

girías por la vía de una fuerte 
restricción crediticia. En la ac
tual situación sociopolítica, sin 
olvidarse de aquellas deficien
cias, hay que facilitar el oxí
geno suficiente para que las 
empresas capeen la crisis que 
atraviesan y disponerlas, pos-, 
teriormente, para una reestruc
turación basada en criterios de 
máxima productividad y ren
tabilidad.

La política monetaria, por 
consiguiente, tiene que aplicar
se con el máximo tino, de for
ma que debilite en la medida 
de lo posible la tensión infla- 
cionista y sin generar mayores 
problemas de los que existen 
en el sector empresarial. Cual
quier esfuerzo que se haga pa
ra ello merecerá, sin duda, el 
aplauso de todos.

Serafín PIÑEIRO 
FERNANDEZ.

Leste sarampión surgiera aquí una 
ífuerte tendencia hacia un purismo 
|y una corrección estilística en el 

lenguaje de las noticias que en 
estos momentos no se ve todavía 
en nuestro horizonte. Por el con
trario, preveo que las publicacio
nes más o menos periodísticas de 
carácter contracultural, del tipo 
de las señaladas anteriormente, 
pueden tener por delante algunos 
años de vida intensa, aunque pre
sumiblemente ni muy tranquila 
ni muy, prolongada. Desde úna 
óptica liberal, la existencia de esta 
clase de publicaciones es algo de
seable en cuanto de alguna ma
nera enriquecen y ensanchan las 
posibilidades Culturales del ser 
humano.

Parece que hay una contra
dicción en lo anterior: ¿cómo 
puede ser factor de enriqueci
miento cultural un fenómeno, 
como la contracultura que busca 
precisamente la negación de los 
valores ya establecidos como 
clásicos e intocables? Sencilla 
mente, porque la contracultura 
es, en el fondo, una pura inven
ción de la burguesía. Y al final 
de la revuelta y la protesta con
testataria todo lo más valioso y 
positivo de la subversión queda 
incorporado al acervo de referen
cias civilizadoras que los hom
bres pasan- de unos a otros. 
Desde los lejanos tiempos de la 
edad de piedra hasta la revolu
ción de los Beatless, la cultiva 
ha idó asimilando todas las in
novaciones, incluso las más agre 
sivas por su radicalismo.

Y volverá a suceder lo mismo 
ahora y en los años venideros. 
Esta es mi esperanza.
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Ayer fueron subastados los 
terrenos del Real de la Feria De nuevo, ^^El Diario de Avita, en Navaluenga"

Ayer tarde tuvo lugar en el Ayuntamiento de nuestra capital la 
subasta de los terrenos del 'Real de la Feria, para las próximas 
fiestas de Santa Teresa a celebrar en el venidero mes de octubre. 
El Real de la Feria será instalado, como- ya es tradicional, en los 
terrenos del antiguo campo de fútbol de San Antonio. A juzgar 
por las solicitudes y los feriantes que concurrieron a la subasta, 
las fiestas de Santa Teresa contarán con una buena cantidad de 
atracciones de feria, a diferencia de lo ocurrido en las pasadas 
fiestas de verano.—(Foto : LUMBRERAS). ,

Éí pueblo quiere paz y tranquilidad
.Prácticamente, la totalidad de los vecinos, 
hacen positivos comentarios sobre la ac
tuación de las Fuerzas dei Orden,
^QUE EVITARON MALES MAYORES

^araaar aaa aaa aaa aaa aaa aaar aaa aaa aaa aaa aaa ^a aaa aaa aaa aaa

Nota del tiempo
DATOS FACILITADOS POR EL OBSERVATORIO 

METEOROLOGICO DE AV ILA

NAVALUENGA (De nuestros 
enviados especiales).—A la se
mana de los tristes incidentes 
ocurridos en la localidad abu
lense de Navaluenga y con el 
fin de conocer «in situ» algu
nas de las situaciones denun
ciadas con motivo de esos in
cidentes, ayer lunes nos tras
ladamos hasta Navaluenga, 
donde estuvimos charlan do 
con varios de sus vecinos y 
visitando algunas zonas del 
pueblo, especialmente las que 
ban dado^ lugar a ciertos co
mentarios, sin lugar a dudas 
faltos de toda objetividad y 
precisión :

Así pues, una vez que ha
blamos con varios habitantes 
de este pueblo, hemos llega
do a la conclusión de que to-

ALGUNOS QUIEREN 
DESTRUIR LA LABOR DEL 

ALCALDE

Por otra parte, supimos del 
incivil acto cometido' unas ho
ras antes, por algunas perso
nas, unos del pueblo y otros, 
seguro de fuera, en las insta- 
ladones de la piscina muni
cipal. Después de entrar en 
ellas, rompieron la depurado
ra, que tiraron al suelo' e hi
cieron destrozos en otros lu
gares del recinto, así como 
también estropearon útiles 
de la piscina.

«Con ello—nos decían— es
tá claro que quieren destruir 
la labor del alcalde, don Se
gundo Martín González, que 
lleva varios años al frente de 

equivalentes a 113 hectáreas y 
8 áreas» —según consta en los 
estatutos de là «Sociedad de 
Pastos» de Navaluenga— qué 
la adquirieron los vecinos del 
pueblo en marzo de mil no
ve cien tos siete.

De la Dehesa no se ha ven
dido nada. Lo que se ha ena
jenado' es de la finca denomi
nada «Reyerta de San Juan de 
la Nava». Todo esto se, ena
jenó mediante expedientes 
tramitados y aprobados por 
el Ministerio de la Goberna
ción (algo antes de ser don’ 
Segundo alcalde del pueblo ya 
hubo' denuncias sobre ello, 
que fueron sobreseídas por 
el Juzgado de Avila).

Todo lo' enajenado es terre
no totalmente pedregoso y

Máxima de ayer: 16,4 grados a las 15,00 horas.
Mínima de hoy: 9,4 grados a las 7,20 horas.
Presión media: 666,7 mm. Humedad relativa media del aire: 

65%. Viento predominante dirección: Norte. Velocidad máxima: 
23 Km./h. Evaporación: 2,7 mm. Estado del cielo: Casi cubierto.

OBSERVATORIO DE ARENAS DE SAN PEDRO:

Hora: 12. Lluvia: 0 mm. Humedad relativa del aire: 60%. 
Velocidad del viento: 4 Km./h. Dirección del viento: Suroeste. 
Temperaturas: Máxima: 23 grados. Mínima: 11 grados.

OBSERVATORIO DE SOTILLO DE LA ADRADA:

Hora: 12. Lluvia: 0 mm. Humedad relativa del aire:. 70%. 
Velocidad del viento: 2,8 Km./h. Dirección del viento: Este. 
Temperaturas: Máxima: 19 grados. Mínima : 9 grados.

Para las próximas veinticuatro horas el INDICE DE PELIGRO 
DE INCENDIOS FORESTALES, previsible, es : BAIO.

Los incendios; pueden originarse por hogueras u otras fuentes 
caloríficas de alguna importancia. Se propagan lentamente y son 
de fácil extinción.

EL TIEMPO QUE HARA
MADRID, 20. (Cifra).—Ha desaparecido la inestabilid^ 

la mitad occidental de. la península y ha disminuido en la 
oriental en' donde todavía habrá precipitaciones ymubosidad 
dante particularmente en el cuadrante nordeste. Las temperaturas 
seguirán relativamente bajas con un descenso acusado en el cua-
^^En el Centro", nubosidad variable, predominando los claros sobre 
las nubes. Temperaturas suaves.

Carta abierta
A «El Diario de Avila»:
Somos un grupO' de jóvenes, 

que nos dirigimos a este dia
rio porque creemos de sumo 
interés el comunicar a los ciu
dadanos abulenses el-deplora
ble estado de la fuente sita 
en la plaza de Calvo Sotelo.

Pedimos por ello que el 
Excmo. Ayuntamiento de es
ta capital se ocupe oportuna
mente de este problema, ya 
que pensamos no será mucho 
pedir.

Esperamos publiquen este 
comunicado, a su. modo de 

sobre 
mitad 
abun- 

proceder cambiando lo menos 
posible.

Por último, hemos de rese
ñar que no consignamos los 
nombres de todos los firman
tes de esta nota ya que no 
somos un pequeño grupo los 
que respaldamos esta opinión 
sino un número muy elevado 
de abulenses.

Sin más por ésta agradece
ríamos satisficiesen esta peti
ción.

Un saludo.
Un grupo de jóvenes 

abulenses.

dos ellos, o el noventa y nue
ve, con noventa y nueve por 
ciento, lo único que desea es 
olvidar los incidentes de la 
semana pasada y que' en el 
pueblo exista paz, tranquilidad 
y concordia entre todos, pues 
entré todos tienen que sacar al 
pueblo adelante. Igualmente 
casi todos con los que habla
mos comentan positivamente 
la intervención de las Fuerzas 
«antidisturbios», pues con su 
presencia y actuación, nunca 
tan dura como se ha dicho por 
ahí, se evitaron males mayo
res, que pudieron haber aca
bado en una gran desgracia, 
con pérdida de vidas inclusi
ve, si la actuación de la Guar
dia Civil no hubiese sido tal 
y como fue.

Esto es 1'0' primero que sa
camos. en consecuencia de 
nuestra conversación con los 
vecinos de Navaluenga, quie
nes estaban recibiendo foto
copias de la carta abierta, 
enviada por algunos de ellos 
el pásado sábado a EL DIA
RIO DE AVILA, pues conocían 
su existencia y deseaban leer
ía y conservaría en su poder. 

la Corporación y bajo' cuyo 
mandato, siempre con una ac
tuación honrada y honesta, 
Navaluenga es hoy lo que to
dos conocemo-s, un pueblo 
próspero y que va a más»..

Durante los años que lleva 
don Segundo Martín González 
de alcalde, Navaluenga ha 
conseguido, en dos ocasiones, 
el premio de embellecimiento 
de pueblos de la provincia de 
Avila. También ha crecido su 
término' municipal, que ahora 
da cabida d un buen número' 
de personas, que allí se han 
construido su casita o su cha
let y pasan muchas horas y 
días al año, junto a los habi
tantes del pueblo.

LA DEHESA NO SE HA 
VENDIDO

Igualmente quisimos saber, 
con documentos y todo, cuan
to acerca del tema de la De
hesa había. La Dehesa es una 
finca compuesta por la finca 
de « Navajomillos» —propie
dad del Ayuntamiento— y por. 
una finca de «175 fanegas y 
3 celemines de marco real. 

sus pastos de muy mala ca
lidad, que está junto a la De
hesa, perO' no corresponden a 
ésta. «Lo que sí hubo inten
tos el año pasado —nos dice 
el secretario de Navaluenga— 
es de que La Llanura, que es 
lo que da pastos de la Dehesa, 
fuera transformada en rega
dío, por parte de algunos par
ticulares. No se llevó a cabo 
por oposición de otros. Allí 
querían tener las vacas en es
tabulación. En los asuntos de. 
la Dehesa no interviene para 
nada el Ayuntamiento, pues 
tiene Junta propia. Desde que 
falleció el último secretario, 
no se ha modificado su direc
tiva, pues los socios de la 
misma no han acudido' a las 
reuniones convocadas, me
diante diversos bandos.

NINGUN CONCEJAL PIDIO 
LA DIMISION

Sobre los rumores de la di
misión de un concejal del 
Ayuntamiento, don Domingo

(Foto: LUMBRERAS).

(Pasa a página 16).
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Escuela Oficial de Idiomas de Madrid 
Centro Asociado en Avila “Ouperier" 
Exámenes de oficiales 

Convocatoria de septiembre
Se pone en conocimientp de 

los interesados que los exáme
nes de- alumnos oficiales co
rrespondientes a la Convoca
toria de septiembre se desa
rrollarán con arreglo al si
guiente calendario.
FRANCE S :

l .°, día 22, jueves a las 19 
horas.

2 .°, día 22, jueves a las 20,30 
horas.

Instituto de idiomas de la universidad 
de Salamanca 

Exámenes de lengua alemana
Convocatoria de

Se convoca a todos los 
alumnos matriculados y pen
dientes de examen de <(Len- 
gua Alemana» en el Instituto 
de Idiomas de esta Universi
dad, para la celebración de 
los exámenes correspondien
tes a la convocatoria de sep-

Ministerio de Sanidad y Seguridad Social 
Imsrititutzo Nacionstl de í^revisión 

Delegación Provincial de Avila

Convocatoria del Concurso de 
Premios de Promoción Familiar

Se convoca Concurso para 
la concesión de Premios de 
PROMOCION FAMILIAR del 
año 1978, instituidos por De
creto 3.649/1970, de 3 de di- 
ci^mbre («B. 0. del E.» núme
ro 309, de 26-12), modificado 
por Decreto 3.283/1973, de 
21-12 («B. O: del E.» núme
ro 4, de 4-1-71).

NUMERO DE PREMIOS

6 Premios Nacionales y otros
3 Premios Provinciales.

OBJETO DE LOS PREMIOS

Recompensar a los matri
monios o familias que residan 
en territorio nacional, perte
nezcan o no a la Seguridad 
Social, cualquiera que sea el 
número de hijos o miembros 
de las mismas, que hayan 
cmnplido o estén llevando a 
efecto el deber de dotar al 
grupo familiar de un nivel 
ejemplar, en los órdenes cul
tural, económico o sanitario.

SOLICITANTES

Los propios interesados ÿ 
toda clase de Entidades, pú
blicas o privadas, con la con

INGLES :
1 .", día 23, viernes a las, 19 

horas.
2 .°, día 23, viernes a las 20,30. 

horas. ■
LUGAR. — Laboratorio de 

Idiomas^ del Colegio Menor 
«A. Duperier».

EL DIRECTOR DEL CEN
TRO, Agustín Díaz de Mera y 
García Consue-gra. 

septiembre 1977 
tiembre de 1977 para el día 23 
de los corrientes, viernes, a 
las seis de la tarde en la plan
ta alta de la Hospedería, Pla
za de Anaya..

EL DIRECTOR DEL INSTI
TUTO.

formidad del cabeza de fami
lia a que se refiere la solicitud.

SOLICITUDES

Se presentarán en la Dele
gación o Agencia del Instituto 
Nacional de Previsión a que 
corresponda la residencia del 
solicitante, en el impreso ofi
cial, que puede recogerse en 
dichas Oficinas.

PLAZOS

El plazo para la presenta
ción de instancias se iniciará a 
las 9 horas del día 16 de los co
rrientes y concluirá a las 14

AMBULANCIAS 

ANTONIO ALVAREZ 
/Dotadas de radio-teléfono 

^íjeléfonos 211220 y 212460

' AVILA

Semana Día De 10 mañana a 10 mañana 
del día siguiente

De 10 de la mañana a 8 tarde

Martes 20 D.“ M.-* Paz García Martínez 
(Virgen Soterraña, 20) 
—Teléfono 22 20 83-

D.“ M.^ Jesús Pardo González 
(Capitán Peñas, 15) 

—Teléfono 22 17 72-

Miércoles 21 D. Juan Paradinas Pérez 
(Plaza de Santa Teresa, 3) 

-^Teléfono 21 11 20^-

D. Daniel de Fernando Alonso 
(Avd. Inmaculada, 50) 
—Teléfono 22 28 58-

Pffljís gilí! tal  
r to i tam

Días atrás hacíamos alusión 
a la suciedad, al casi total 
abandono en que se encuen
tran (por parte de los servi
cios municipales de limpieza) 
sectores enteros de nuestra 
capital. Y señalábamos como 
ejemplo la zona Sur, del pa
seo’ del Rastro para abajo. 
Claro que lo mismo pudiéra- 
m-os haber hecho con parte 
del barrio de Ajate.s (zona 
norte) e, incluso, con calles o 
plazoletas muy céntricas: a 
dos pasos, como- quien dice, 
del Mercado Grande.

Peno hoy nuestro propósito 
es llamar la atención de 
nuestros municipes hacia lu- 

AUlOMlamO

horas del día 31 del próximo 
mes de octubre.

OTROS DOCUMENTOS

Pueden acompañarse a ' la 
solicitud cuantos documentos 
se estimen oportunos, justifi
cativos de las alegaciones que 
se hacen constar en la misma. 
En su caso- también se admiti
rá una memoria o escrito que 
complete dichas alegaciones, 
conforme a las instrucciones 
que se incluyen en el modelo 
de la solicitud.

Avila, 14 de septiembre de 
1977.—El Director Provincial. 

Farmacias de guardia

gares que, aunque no se ha
llan comprendidos por el cas
co urbaruzado de la población, 
han sido, y están llamados a 
seguirlo siendo, parajes atra
yentes y, por ello, frecuenta
dos por los ciudadanos^ que 
buscan aire puro, sosiego, des
canso y paz; al propio tiem
po que el deleite de contem
plar los preciosos y cambian
tes panoramas que les ofre
ce el Smno Hacedor a la hora 
de la puesta del sol en nues
tras tierras altas.

Señalemos tres por hoy. 
Fuente Nueva, Fuente Buena 
y explanada aledaña a San Vi
cente dando vista al Monas
terio de la Encarnación (¡ahí 
es nada !, el teresianísimo con
vento que guarda evocaciones 
e imágenes tan gratas, tan 
inolvidables para todo católi
co instruido, de cualquier par
te del mundo, sin excepción).

¿Qué ha sido de la Fuente 
Nueva -aquella, que con su 
sencillez y su limpieza y con 
sus próximas peñas graníticas 
ofrecía solaz a tantas fami
lias. durante los días del vera
no? Mejor que insistir en la 
descripción de los estragos 
que, a fuerza de olvidos, gro
serías y desidias han malpa
rado lo mismo la fuente en 
cuanto tal que la campiña yj 
el praderío' anejos a ella (has- 
ta el punto de ser todo ello 
un repugnante basurero) será 
invitar al lector a darse una 
vuelta por allí. Las afueras 
del poblacho más ruin no es
tarán mucho peor.

El camino que conduce a 
otro de los lugares campes
tres enunciados, a la celebé
rrima Fuenta Buena (rica 
agua, gran tesoro de la ciu
dad) es Otra víctima de es
combros y basuras, aparte de 
estar poco- o nada cuidado el 
piso, ni el recinfo de la arbo
leda merecedores de alguna 
mayor atención.

Finalmente, explanada - ob
servatorio de San Vicente, 
¿llegan las escobas alguna vez 
a su suelo y a las escalerillas 
y accesos desde la ronda o- ca
rretera de Madrid?

AGENDA
Mañana, miércoles, día 21 de 

septiembre de 1977.
SANTOS: Artemidoro, Jaleo, 

Agapito, Fausta, Miguel, Isabel, 
Susana, Dionisio .

SOL: Sale a las 8,00 y se pone 
a las 20,16.

LUNA: Sale a las 15,29 y se 
pone a la 1,43.

Cuarto creciente a las 8,18.

TELEFONOS DE 
URGENCIA

CENTROS SANITARIOS
Clínica Urgencia ...... 221450
Hospital.. ....................  221800

7221400
Cruz Roja Española.... 211084

taunbulandas Jefatura 
Sanidad     ... 221688

Urgencia de la Segu
ridad Social..... . ... 212900

ORDEN PUBLICO

Comisaría....................... 220233
Policía Armada............ 220198
Policía Municipal ... 211188
Ouardia Civil............... 211070

> > Tráfico 221888

BOMBEROS

Parque......................   ... 211080

TAXIS (Patadas)

Plaza Santa Teresa.... 211959
Estación... ... ............... 220149

COMUNICACIONES

Telégrafos...  .............. 222000
R. E. N. F. E................. 220188

CUPON PRO CIEGOS
Número premiado el día 19:

817
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1 /Mas información local y provincial C ]

Loi Cdflciclci

Especialmente, aquí -dentro de esta 
localidad— sobra... y falta... la mano de obra 
en el terreno de la albañilería. Todo es

TEATRO PRINCIPAL.—«LA CABALGATA DE LOS 
REYES», «DOÑA TUFITOS»

La comedia de Muñoz Seca y Pérez Fernández estre
nada el sábado en el Principal es, en el aspecto técnico, 
una de las más endebles de cuantas han producido tan 
populares autores. • .

Hay en «La cabalgata de los Reyes» suficientes temas 
para tres comedias, cuando menos, y, por atender a to
dos, no ha quedado ninguno bien desarrollado.

Muñoz Seca y Pérez Fernández —ya nuestra pluma sa
be escribir sólo estos nombres, de tanto repetirlos— sal
tan de un asunto a otro en dislocadas piruetas, y el es
pectador se desorienta y no sabe a qué personas o a cuál 
conflicto de los allí planteados debe dedicar preferente
mente su atención.

Al acabar el primer acto dijimos: «ya terminó la co
media». Y así es, en efecto; pero como es preciso pro
longaría durante dos actos más, los autores se ven obliga
dos a inventar derivaciones que rellenen la velada.

Ocurre en «La cabalgata de los Reyes» algo así como 
cuando en una reunión se cuenta un chascarrilo y hay 
oyente que, no satisfecho con el desenlace natural del 
chiste pregunta: ¿Y qué pasó después?

Si el narrador tiene la mala ocurrencia de referir lo que 
pasó después, el chascarrillo queda irremediablemente 
reventado.

En la obra que comentamos se pulsa, por añadidura, la 
cuerda sentimental con demasiada insistencia, y como 
éste no es el fuerte de sus autores, todo queda reducido 
a un alubión de tópicos y latiguillos completamente tras
nochados.

La escena final, con el paso de la cabalgata bajó los 
balcones y su poquito de «chin chin» y todo, no produjo 
el emocionante efecto apetecido; en parte porque es un 
truco demasiado viejo, y en parte también por un poco 
de descuido en la labor de entre bastidores.

Ahora bien, el público perdonó de buena gana todos 
los defectos de la obra a cambio de presenciar la enorme 
actuación de Sánchez-Ariño, un asombro de gracia, la 
formidable caracterización de Romea en un tipo episó
dico y la muy discreta labor de los restantes actores, en
tre los cuales merecen especial mención Mercedes Pren
des y Leopoldo de Diego.

«Doña Tufitos», la comedia de Luis Manzano con que 
el año pasado se presentó a nuestro público Sánchez-Ari
ño, fue repuesta anoche con tan buen éxito de público 
como la primera vez.

Este doble sentido no es nin
gún dilema incomprensible para 
el lector. Son, naturalmente, dos 
vertientes distintas, en la des
cripción, aunque idénticas en el 
fondo. El verbo “sobrar”, en este 
caso, es sinónimo de una proli
feración exahustiva de obras de 
la construcción hotelera dentro 
del área de la zona. Por otro la
do, la falta, a la que me refiero, 
es otro verbo distinto pero que 
arranca, precisamente, de esa 
abundancia de trabajo empresa
rial que. acapara los trabajadores 
del contorno para llevar a cabo 
su programa, por cuanto, los

según se mire
propietarios de chalets, se ven y 
se desean para conseguir hacerse 
de la colaboración de uno o va
rios obreros para efectuar repa
raciones dentro de sus viviendas 
en el momento preciso. A mi me 
alegra enormemente que, el hom-
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Habitat PRADO SANCHO

Importante Empresa Siderometalúrgica 
precisa

Representante
para la venta de equipos industriales.

— Introducido en la construcción
— Preferible residente en Avila
— Area de trabajo toda la provincia
— Elevadas corn is iones.

Interesados: Escribir al apartado 41.032 de
Madrid, enviondo historial profesional.

i

Ya entonces dijimos nosotros que nos parecía üna obri- 5 
ta inocente, sin chispa de importancia, y no hay motivo i 
alguno para que hayamos cambiado de opinión; por el |

| contrario, la encontramos ahora más ñoña todavía que । 
| la vez pasada. 5

A pesar de lo cual, o tal vez por eso mismo, a una gran | 
parte de público le parece una comedia encantadora. | 

| De la interpretación sólo podemos decir que fue mag- । 
fe nífica, como de costumbre. Y esto es lo peor: que las fe 
! compañías buenas se presten con tanta facilidad a repre- | 
< sentar comedias malas, porque así las impiden ir al foso, fe 
| que sería lo más conveniente, para no estropear el gusto 
1 del público. 1

| UN INCENDIO EN SAN BARTOLOME । 
S DE PINARES ¡
1 |
| En la casa propiedad del vecino de esta villa Dionisio । 
J Gordo, se produjo un incendio, siendo pasto de las 11a- 5 
1 mas todo el edificio, así como el producto de la recolec- | 
| ción, sufriendo daños considerables los edificios colin- | 
1 dantes, ca'culándosc los daños en unas 25.000 pesetas. J

Desde los primeros momentos el vecindario realizó es-
1 fuerzos para atajarlo. También se presentó en el lugar del | 
| siniestro el Juzgado de la localidad, que instruyó diligen- । 
2 cias. ¡
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Mayor 
visibilidad 

y 
seguridad.

BOSCH
Limpiainfatigables

Servicio 
yTaUeres 
Bosch, en tocia 
España.

o ̂ ^

Sí

bre trabajador, no de esta zona, 
sino de todo el ámbito híspano, 
pudiera sentirse aSÍ de satisfecho, 
en cuanto al trabajo, pero... Ese 
ya es otro cantar. Me refiero, en 
cuanto a lo de “ la falta” en que 
muchas, muchas personas, en
cuentran grandes dificultades para 
conseguir esa mano de obra, an
tes mencionada, para realizar 
trabajos, que si no son de enver
gadura, sí lo son de gran necesi
dad, tales como, reparación de 
tejados, enfoscados, reformas, 
etc., etc. Las goteras, durante el 
invierno, se acentúan y las hume
dades son insoportables. Natu
ralmente, la persona que compra 
un chalet, al adquirirlo, con la 
ilusión que esto produce, no se 
le ocurre pensar en los proble
mas que después, éste, suele traer 
consigo, por causas climatológi
cas o de índoles diversas. Cosas, 
naturalmente subsanables, si se 
quiere pero, a la hora de buscar 
un albañil, bastante difícil de 
resolver aquí; a menos de tener 
que esperar un turno, a veces de 
semanas o meses, dado que, el 
obrero u obreros, ciertas chapu
zas o reparaciones, sólo pueden 
efectuarías, los sábados, domin
gos y festivos y, naturalmente, 
según y cómo. Ante eventuali
dad tan incómoda, la persona 
afectada tiene que aceptar, con 
sonrisa en los labios, las condi
ciones qué se le impongan a fín 
de poder llevar a efecto su propó 
sito. Como, en definitiva, estos 
casos abundan en este sector, y 
los trabajadores no pueden divi
dirse, aunque la necesidad sea im
periosa, el contratante ha de es
perar siempre ya que unos acep
tan el trabajo que se les da y 
otros no. Mas ¿qué se ha de ha
cer, ante tal dilema? Como he di
cho la solución es esperar. El 
asuntp, más o menos especulati
vo aunque duela, hay que 
echarlo a un lado. Lx repa”ación 
hay que efectuaría, cueste lo que 
cuesto. No existe un control y, por 
tanto, a veces es preferible lo más 
caro, si garantizan una calidad 
que, a veces, puede ser utópica. 
Hay quien ante panorama tan 
desolador, se arriesga a traer de 
Madrid a los albañiles con man
tenimiento y viajes pagado. Si, 
como digo, hubiera forma de ha
llar, con premura, la mano de 
obra precisa,, en un momento da
do, todo sería estupendo. Tengo 
la seguridad de que muchos tra
bajadores estarían deseando ver 
incrementados sus ingresos, si es 
que los tienen, y si no es así en 
algunos pueblos... que se deri una 
vueltecita por estos lugares. Es 
posible que no se fueran con las 
manos vacías. Quizá eso allana
ría el terreno de estas anomalías 
en las reparaciones de ciertos 
chaléts.

NeUda CASADO.
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1 Nuestra región CZ

I FALENCIA
Reunión de las fuerzas pnliticas sebre 

la Autonomía Regional
Inauguración del 

curso escolar

Discrepancias en el pianteamiente 
de las ferinas de Estada

VALLADOÍLíD.—La autono
mía es un derecho de la región 
castellano-leonesa y de todas las 
regiones y nacionalidades.

—La autonomía ha de tener 
rango de norma constitucional.

—Todas las fuerzas políticas 
de la región deben intervenir en 
la elaboración de un Estatuto 
de Autonomía para Castilla y 
León. Y en la elaboración deben 
participar Alianza Regional de 
Castilla y León e Instituto Re
gional Castellano-Leonés.

—El marco de estas negocia
ciones debe ser regional.

—La delimitación .territorial 
de nuestra región no es el terna 
más importante por el momen
to. Mientras para unas fuerzas 
políticas de la región castellano- 
leonesas son ocho provincias, pa
ra otras son nueve, pero en am
bos casos pueden ser más o me
nos. Depende de la fuerza- que 
adquiera el Movimiento Autono
mista Castellano-Leonés y del ar
ticulado del estatuto autonómi
co que se elabore conjuntamente 
la posibilidad de que las pro
vincias más dudosas (León, San
tander, Logroño) se adhieran o 
no.

Estos son a grandes rasgos, 
los puntos coïncidentes sobró 

el tema de la autonomía, tratado 
en la reunión que ayer se cele
bró en la sede de Izquierda De
mocrática y a la que asistieron 
representantes de los siguientes 
partidos políticos:

Partido Socialista Popular, 
Partido Socialista Obrero Espa
ña!, Partido Comunista de los 
Trabajadores, Partido del Traba
jo de España, Unión de Centro 
Democrático, Organización Revo
lucionaría de los Trabajadores, 
Alianza Popular, Partido Comu
nista de España, Movimiento Co
munista de Castilla y León, Iz
quierda Democrática y Partido 
Ruralista de España, que se in
corporó a la reunión cuando és
ta ya se había iniciado.

También asistierón Bandera 
Roja y Liga Comunista Revolu
cionaria, como “autoinvitados”, 
ya que nadie les había convoca
do, según dijeron, y como no es
taban de acuerdo con los plan
teamientos generales, abandona
ron la mesa una vez que todos 
los representantes expusieron su 
opinión sobre la autonomía y el 
estatuto, renunciando a partici
par en el correcto y amistoso de
bate que se inició a continuación 
y que se prolongó hasta cerca de 
las diez de la noche.

La. disidencia más acusada 

fue el planteamiento de la for
ma de Estado. Mientras para la 
mayoría de las fuerzas repre
sentadas se impone la idea del 
Estado Federal, Alianza Popular 
y el Partido Ruralista defienden 
la unidad de España, UCD no se 
pronunció al respecto.

La propuesta más amplia so
bre la autonomía y los cauces 
para elaborar el estatuto fue la 
presentada por el representante 
del PCE. César de Prada apro
vechó su tumo para proponer 
la petición de que el pendón de 
Castilla - León ondee en todos los 
Ayuntamientos. Petición que fue 
asumida por el resto, concretada 
al Ayuntamiento de Valladolid y 
a sus próximas fiestas.

Surgió, lógicamente, el tema- 
de! color, con partidarios expre
sos del morado; otros, sin defi
nírse cromáticamente, señalaron 
que lo importante es que el pen
dón ondee en los edificios ofi
ciales. “ El color es un tema a de
batir después”.

Por último se acordó celebrar 
una próxima reunión de carác
ter regional para el próximo 
1 de octubre a las cinco de la 

'tarde en la sede del PTE, (Mi
guel Iscar, 2, tercero derecha). 
A esta reunión a la que asistirán 
representantes de las distintas 
fuerzas políticas de toda la re
gión, se invita especialmente a 
Instituto y Alianza Regionales y 
como en el caso de ayer, a los 
medios informativos.

El orden del’ día para esa 
reunión, un orden abierto, cons
tará ínicíalmente de los siguien
tes puntos:

—Concepto de Autonomía.
—Concepción constitucional.
—Competencias autonómicas 

de la Autonomía.
—Delimitacióii del territorio 

Regional.

“UNA POLITICA DE GOBIER
NO AU SERVICIO DE LA 

JUVENTUD”

Esta, tarde la unión de Juven-

'] Moráis Luque 
TOCOGINECOLOGO 

ex-mtemo de Maternidad 
de Barcelona 

Consulta de 11 a 2
Previa petición hora 

Policlínica Parque de San 
Antonio. P.” D. Carmelo, 24. 
Teléfonos 22 09 00-04 - 08 

tudes Comunistas de España ha 
convocado una rueda de prensa 
para presentar una alternativa 
sobre cuál debe ser la participa
ción de la juventud a corto, me
dio y largo plazo en la vida, del 
país.

A la rueda informativa asistirá 
el secretario provincial del PCE, 
César de Prada Moragas.

AMNISTIA

Varias organizaciones de ex
trema izquierda suscriben un 
comunicado en el que subrayan 
su “sohdaridad con la justa lu
cha del Pueblo Vasco y el resto 
de los pueblos del Estado espa
ñol por la consecución de la 
amnistía total”.

Liga Comunista, Liga Comu
nista Revolucionaria, Organiza
ción Comunista de España (Ban
dera Roja), Movimiento de Li
beración de la Mujer, Liga de la 
Juventud Comunista, Federación 
de Juventudes Comunistas Revo
lucionarías y Juventudes Comu
nistas de España (Bandera Roja), 
añaden, “en este contexto mani
festamos nuestro más firme apo
yo a los extrañados vascos”. Pi
den también la inmediata puesta 
en libertad de Apalategui por el 
Gobierno francés, ”así como al 
Gobierno español la retirada de 
petición de extradición”.

Terminan su comunicado con 
una reiteración de la exigencia 
de amiüstía total “en toda su 
extensión”.

Reunión de les presidentes de las Cámaras 
de Comercie e Industria de la región

VALLADOLID.—En la Feria 
Nacional de Muestras, y con mo
tivo del “Día de las Cámaras”, se 
reunieron los presidentes de las 
dieciséis cámaras oficiales de co
mercio, industria y navegación de 
la región castellano-leonesa (a ex
cepción del de la Cámara de Sa
lamanca, que falleció reciente
mente)., .

En primer lugar, escucharon 
la intervención de don Daniel 
Busturia, delegado permanente 
dei Consejo Superior de Cámaras 
ante la Comunidad Económica 
Europea, sobre la situación de 
la petición de ingreso en el Mer
cado Común formulada por Es
paña. El señor Busturia Gimeno 
señaló que, aunque son muchas 
las dificultades, es muy probable 
que los ministros de los países de 
la CEE acepten la petición de 
ingreso, aunque esta eceptación 
tiene un carácter simplemente po
lítico y a partir de ahora han de 
iniciarse largas negociaciones para 
contemplar los aspectos económi
cos.

Posteriormente, los presidentes

PALENCIA.—El lunes día J9, 
se inauguró el curso escolar ,1977- 
78, para Educación General Bá
sica, en la provincia de Falencia-

Ai iniciarse el curso escolar 
1977-78 hay un nuevo centro de 
E. G. B.. en la capital. Se trata 
del Colegio Nacional “Padre 
Claret”, en el edificio de 
nueva planta, próximo a la Ave
nida del Cardenal Cisneros.

El colegio nacional “P. Claret” 
consta de veintidós unidades, in
cluidas la de Preescolar y Edu
cación especial. Es un moderno

'«MIHI- imai taaa «sw tuat «aar aaar aaa- aaa aaa eaar aesta awa aau aaw atar Moar

S SEGOVIA
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SEGOVIA.—Hace ahora dos 
años que estaba en plena efer
vescencia el “affaire” de Nava 
de la Asunción, cuando don 
Serviliano García de Castro, ai- 

, calde que contaba con un con
senso mayoritario de los habi
tantes de dicha localidad sego
viana, fue cesado' por el entonces 
gpbernador civil de la provincia, 
don Luis Julve. El caso tuvo re
sonancia, nacional.

de las Cámaras y los vocales de 
las mismas participantes en la 
reunión abordaron diversas cues
tiones relacionadas con la situa
ción socio-económica de la re- 
gióii castellano-leonesa.

En la convocatoria estuvo 
también presente don Iñigo 
Oriol, presidente de la Cámara de 
Comercio e Industria de Ma
drid.

viajes vela se o
AGENCIA DE VIAJES (G. B. T. n." 126)

VACACIONES - VIAJES DE NEGOCIOS - VIAJES DE NO
VIOS - EXCURSIONES - ALQUILER DE APARTAMENTOS 
RESERVAS DE, TODAS CLASES - BILLETES AEREOS, MARI
TIMOS Y TERRESTRES - A SU PRECIO RIGUROSAMENTE 

OFICIAL SII^ NINGUN RECARGO

SOLICITE FOLLETOS, TARIFAS E INFORMACION EN

Generalísimo Franco, 15 
(Arco dei Mercado Grande) 

edificio dotado de los más actua
les montajes y servicios propios 
de estos centros docentes.

Según el calendario escolar 
para el curso que ahora se ini
cia, en nuestra provincia, dicho 
año académico constará de 220 
días lectivos.

En lo que al BUP se refiere, 
también al iniciarse el curso es
colar 1977-78, se estrenará un 
nuevo Instituto Nacional; es el 
de Carrión de los Condes, asi
mismo creado en Consejo de Mi
nistros.

El mismo dedo que quitó, puso 
un nuevo alcalde, don Sebastián 
Encinas Sevillano, agricultor, que 
desde el primer momento hizo 
frente a la gran hostilidad de los 
habitantes de la Nava, hostili
dad que se plasmó con motivo 
de la toma de posesión, en el que 
se produjeron numerosos abu
cheos por parte de las personas 
congregadas, llegándose incluso 
a pincharle alguna rueda de su 
automóvil.

Las presiones de todo tipo han 
sido más fuertes que la voluntad 
del señor Encinas y ha dimitido, 
hecho que ha sido recogido po
sitivamente por la mayoría de la 
población que sigue apoyando a 
Servihano García de Castro.

Teléfonos de 
"El Diario de Avilo"

21-26-40 
21-26-41
21-26-42

Teléfono: 21 13 21
AVILA
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''Butrón'' de doce millones de pesetas eh 
joyería malagueñauna

MALAGA. —1 El total del 
importe de los objetos roba
dos en la joyería Marcos, de 
la capital malagueña, ascien
de a 10' ó 12 millones de pe
setas. A mediodía de ayer es-

Lesionada al sustraerle el bolso
Diversos robos por el procedimiento 

del «tirón», en Sevilla
SEVILLA. (Cifra).—Diversos 

robos por eí procedimiento del 
“tirón” fueron denunciados ayer 
en Sevilla; tres de ellos por súb
ditos extranjeros.

Accidentes de 
tráfico en et fin 

de semana: 
43 muertos

MADRID. (Cifra).—Durante 
el pasado fin de semana se pro
dujeron en las carreteras españo
las 36 accidentes con víctimas, que 
arrojaron un balance de 43 muer
tos y 22 heridos graves, según 
datos provisionales de! la Direc
ción General de Tráfico.

El viernes, día 16, los acciden
tes fueron seis, con un saldo de 
seis muertos y dos heridos de 
gravedad.

El sábado día 17, se produje
ron 13 accidentes, con 18 muer
tos y tres heridos graves.

Por último el domingo, día 18, 
se registraron 17 accidentes que 
arrojaron un balance de 19 perso
nas muertas y 17 heridas de pro
nóstico grave.

Según las mismas fuentes, las 
causas de estos accidentes fueron 
velocidad inadecuada, irrupción 
de peatones en la calzada, ade- 
lantanuentos a n t i rreglamenta- 
rios, reventón de neumáticos e 
invasión de la parte izquierda de 
la calzada.

Ila ‘Uta" 
m tíílúÉ

LEYDEN (Holanda).— Los 
primeros “sextillizos” nacidos en 
Holanda, cuatro niños y dos ni
ñas, se encuentran vivos y en 
buenas condiciones de salud, se
gún informaron los doctores del 
Hospital Universitario, en el que 
nacieron.

La madre, que también se en
cuentra bien, tomó fertilizantes 
durante el embarazo, y dio a luz 
prematuramente a los siete meses 
de gestación.

En el momento del parto, los 
niños, que hubieron de ser ex
traídos por medio de una cesá
rea, pesaban entre un kilo y un 
kilo y medio cada uno. 

taba haciéndose el inventario 
de los objetos desaparecidos.

Los autores del robo han 
dejado en la joyería, monos, 
guantes, restos de comida, 
cerveza y pan de tipo alemán

El importe de lo sustraído se 
ha valorado en más de cien mil 
pesetas. '

La súbdita norteamericana 
Blanche Lejel, de 58 años sufrió 
además del tirón de su bolso, le
siones de pronóstico reservado 
producidas al ser arrojada al 
suelo por dos individuos en mo-' 
tocicleta, que no han sido hasta 
el momento localizados. El he
cho ocurrió en la calle Aguilas.

Blache Lejel fue atendida en 
el equipo quirúrgico. El bolso 
contenía efectos por valor de 
10.000 pesetas y documentos va
rios.

Estamos empeñados en conseguir, con 
la acción, un mundo mejor, un mundo 
más humano..

Por eso la Cruz Roja está en los 
lugares y en los momentos en los que a 
nadie le gusta estar: en las tragedias, las 
desgracias, los accidentes.

Está con hombres y mujeres que 
actúan de forma voluntaria, sin cobrar 
nada a cambio, sólo con la vocación de 
ayudar y hacer realmente un mundo mejor.

Y con los medicamentos, los medios de 
transporte, los medios de asistencia médica 
que sólo se pueden conseguir con la ayuda 
de las personas que comprenden nuestra 
vocación, la apoyan y están dispuestas a 
que cada vez sean mayores nuestros 
recursos. Porque cada vez es mayor la 
ayuda que el mundo necesita.
' Si usted comprende a la Cruz Roja, 
este es im mensaje de petición 
de ayuda. Porque, si usted nos 
ayuda, la Cruz Roja podrá 
ayudar más.

rílBjeo formar part, de lo Cruz Roja tomo Socio 

| Colaborador
j Mi ayudo será de:
j LZ] 25'—Ptos. mensuales Ó 50’—Ptos. mensuales 

□ 100--Plas, mensuales EZl Plas, mensuales

1 que eíeclúo por medio de Cheque Adjunto Q, *

j Recibo, domiciliando el cobro I t.
1 a través de Banco o Coja de Ahorros i 1 -

| Autorizo ct
1 Banco,-.-,•. .uc-...•,■.■■ .j. .. Agencio__
1 Coja de Ahorros .... — Sucursni
| para que, hasta nuevo aviso, pague con cargo o mi 
1 cuenlo n.°^ -- los recibos que presente
i Cruz Rojo, correspondientes a esta cuoto.

1 Rotlone, recorte y envíe este cupón ot
1 Cruz Rojo

1 DomidUe ,
| -------—:---------------- :--------------T.I--------------------------

Ciudad y feebe ___ __ ^
| Firmo

0 sueco. Los ladrones pene
traron por el sistema del «bu
trón», también conocido como 
«rififí», que consiste en la 
perforación de tabiques de 
una casa contigua. En este 
caso la acción se emprendió 
precisamente desde las ofici
nas del gremio de joyería, lu
gar vecino del establecimien
to robado. Los ladrones hicie
ron un pequeño boquete por 
el que descendieron valiéndo
se de una cuerda.

Ya dentro del local, utili
zaron sopletes para romper 
los refuerzos de hierro para 
franquearse definitivamente el 
paso a la joyería, de la que 
se llevaron todas las existen
cias, excepto las piedras pre
ciosas, que estaban guardadas 
en una caja fuerte, que los 
ladrones no pudieron abrir. 
Según el dueño' del local, éste 
carece de seguro, dado que en 
la actualidad estaba tramitán
dose.

Cruz Roja

m Dili! giHlii gilí 
ti (ita tt IWll ÜEíl

DACCA. (Efe).—Por lo me
nos 111 personas fallecieron de 
cólera la pasada semana en 
Bangla Desh a raíz de las inun
daciones registradas en el norte 
y este del país, según las cifras 
gubernamentales hechos públi
cas ayer.

El Gobierno y la Organización 
Mundial de la Salud han entabla
do una intensa campaña para 
evitar que la enfermedad sç siga 
programando.

Funcionarios 'sanitarios seña
lan que la zona más afectada es 
el pueblo de Chandpur en el 
oriente de Bangla Desh, donde 
21 personas murieron y añaden 
que otras 18 personas fallecie

INVERSION HOGAR 77 
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ron en tres ciudades del Norte.
Todas las víctimas contrajeron 

la enfermedad por ingerir comida 
y agua contaminadas después de 
las inundaciones.

Un argelino 
rompe con 

su cabeza la 
luno de unos 

grandes 
almacenes 
madrileños

MADRID. (Cifra).—Un súb
dito argelino se arrojó contra 
las lunas de unos grandes alma
cenes de la calle Preciados y 
fracturó una de ellas con la ca
beza pese a lo cual resultó sólo 
con lesiones de carácter leve.

Se trata de Mazarí Larej, quien 
conducido a la Comisaría de Cen
tro, manifestó que ignoraba lo 
que había hecho y por qué se 
hallaba detenido.

Un ave rompe el 
parabrisas de un 

avión
TEL AVIV. (Efe). — Un 

ave rompió ayer el parabrisas 
de la cabina de un avión de 
la compañía griega, «Olympic 
Airlines», poco después de 
despegar del aeropuerto’ de 
Tel Aviv, obligando al piloto 
a regresar al aeropuerto con 
los 100 pasajeros que viajaban 
a bordo del avión.-

«Oímos un ruido sordo 
cuando nos encontrábamos vo
lando a 1.500 metros de al
tura y vimos un ave de gran
des dimensiones que había 
chocado contra el parabrisas 
del copiloto, rompiéndolo», 
dijo el piloto Stalios Tsudidas . 
a los periodistas. Agregó que 
no había tenido dificultades 
para regresar a tierra.

Una vez instalado un nue
vo parabrisas —cuyo costo es 
de 15 mil dólares (cerca de 
1.300.000 pesetas)—, el avión 
pudo emprender el vuelo de 
nuevo.

Conductor: /
Circule por lo derecho.
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DOMINIQUE SANDA, una 
actriz satisfecha... y una mujer feliz
Se reveló en '11 Jardín de los Finzi-Contini" y ha de 

bulado en América en "Damnation Alley"
Su actuación en el filme 

Vittorio de Sica, «El jardín 
los Finzi-Contini», llamó 
atención de los productores 

de 
de 
la 
óe

Hollywood, 
recibió una 
el Atlántico 
las actrices

Dominique Sanda 
oferta de allende 
y hoy es una de 
europeas que go- 

za de mayor prestigio en la 
Meca del cine. Su trabajo en 
«Damnation Alley», un film 
de ciencia-ficción producido 
por la Fox, ha despertado la 
admiración y el entusiasmo.

«LA HERENCIA 
FERRAMONTI»

Dominique Sanda es una ac
triz consciente y disciplinada, 
que aparece rodeada de una 
aureola, impregnada de un 
cierto misterio que añadir a 
su encanto enigmático. Ha si
do una de las. grandes triunfa
doras de Cannes, tanto por 
(«1.900», como por «La heren
cia Ferramonti» («L’eriditá Fe- 
rramonti»), que rodó en Ita
lia a las órdenes de Mauro 
Bolongnini, con Anthony 
Quinn y Fabio Testi, con el 
que había trabajado, precisa
mente en «El jardín de los 
Finzi Contini», como compa
ñeros de reparto. La Sanda 
hace una verdadera creación 
del difícil personaje de Ire
ne. mezcla de ángel y demo
nio. La adaptación de la no
vela de Gaetano' Carlo Che
lli ha dado por resultado un 
filme de corte melodramático 
que está alcanzando un gran 
éxito de público' en todos los 
países en los que se ha exhi
bido. En España, acaba de ser 
estrenado y la acogida que ha 
tenido ha sido, igualmente, fa

a salir de casa, bien de 
mano de un amigo, con 
rro guardián, o con ayuda 
un bastón blanco que,
embargo, no les ofrece segu
ridad alguna. El mundo está 
lleno de obstáculos para quie-

«

vorabilísima, destacando el tra
bajo de la notable actriz.

«Cuando trabajaba de ma
niquí, yo era tímida y estaba 
poco segura de mí misma. El 
cine me ha dado seguridad y 
confianza. He procurado co
rregir mis errores evitar los 
prejuicios y las ideas precon
cebidas».

Dominique Sanda tiene un 
hijo de cinco años, nacido de 
su unión con el actor francés 
Christian Marquand. Domini
que y Christian no estuvieron 
casados. La actriz tiene una 
opinión muy particular sobre 
el matrimonio. «Siempre pen- 

-sé que era indispensable, pe
ro si se encontraba a un com
pañero ideal, aun a costa del 
sacrificio de la libertad que 
supone. Yo' comprendí que 
mis relaciones con Christian 
no eran lo bastante sólidas 
como para que durasen toda 
una vida. Fue un error. Pero, 
los hechos me dieron la 
zón. Ahora estoy casada 
Frederic Pardo, un pintor 
tiene una técnica especial. 

ra
con 
que 
que

toma como modelo fotogra
fías y que saca tiempo de la 
forma que sea para poder 
acompañarme durante las 
siones de rodaje»;

se-

UNA MUJER 
ENAMORADA

Dominique Sanda es, ante 
todo, una mujer sincera. Con
fiesa que no esperaba triun
far tan pronto y mucho me
nos trabajar en los Estados 
Unidos, sueñO' de la mayoría 
de lás actrices europeas. Aun
que le gusta mucho América, 
reside habiíualmente en Euro- 

pa. Su hijo vive con los pa
dres de Dominique en una 
casita junto al mar. «No quie
ro llevarle conmigo, porque él 
es más feliz con sus abuelos, 
en el campo, rodeado de ár
boles y flores. Yo me crié en 
París, donde iba al colegio, 
pero todos los fines de sema
na íbamos al campo. De ahí 
que ' conserve de mi infancia 
una imagen de paz y sereni
dad que ahora me falta, con 
el ajetreo de los viajes y el 
trabajo en los estudios».

Dominique y Frederic viven 
felices, aunque no puedan pa
sar juntos todo el tiempa^ue 
desearían. Sus trabajos son 
muy diferentes y la mujer re
conoce que Frederic tiene ne
cesidad de estar solo para pin
tar.

«Siempre me sentí atraída 
por las artes, la música, la 
pintura... Mi trabajo como 
modelo me abrió los ojos y 
me hizo pensar en nuevos 
horizontes. Cuando' rodé mi 
primer film, «Una femme 
douce», a las órdenes de Ro
bert Bresson sentí una gran 
alegría y comprendí que el 
ser actriz era mi ilusión. Te
nía vocación y puse todo mi 
empeño para triunfar. Estu
dié con afán y me dediqué a 
observar, a recoger las impre
siones del medio ambiente, a 
fijarme en los directores^ en 
cómo dirigían y las recomen
daciones que daban a las ac
trices ya consagradas»;

En «El conformista», de 
Bertolucci, Dominique Sanda 
compuso otro de sus intere
santes, y complicados, perso
najes. La mujer decepcionada 
de «1.900», también de Ber-

OJOS PARA LOS CIEGOS
EB l^clS'íón Lciser*

EI Instituto sueco de Defen
sa Nacional, en unión con el 
Instituto de Minusválidos, es
tán trabajando en un nuevo 
bastón para ciegos, utilizando 
los famosos rayos laser. Co
mo es .lógico, nada puede 
sustituir los ojos, sin embar
go, con este último invento 
se espera dar nueva indepen
dencia a aquellos que carecen 
de vista.

Los ciegos, la mayoría de 
las veces, se resignan. Hay 
unos 20.000 ciegos en Suecia, 
pero sólo tres mil se atreven

tolucci, fue otro de sus gran-

5. C.

EUROPA PRESS.

Robert WILLIAMS.
EUROPA PRESS.

el hogar': 
cuidar las 
tas...»

la 
pe
de 
sin

bordar, cocinar... 
flores y las plan-des triunfos. Dominique esta

ba lanzada. Y llegó su primer 
filme americano, «Damnation 
Alley»;

Dominique Sanda es zuna 
mujer de gustos sencillos, que 
ama la paz y la tranquilidad 
de la vida en el campo. Es 
feliz con Frederic y procla
ma:

«Me gusta ver gentes feli
ces a mi alrededor. Me ilu
siona ver crecer" a mi hijo, 
contemplar a Frederic cuando 
está pintando... y trabajar en 

nes han perdido la vista. So
bre todo en las grandes ciu
dades. las señales de tráfico 
en plena acera, los peldaños, 
los desniveles de suelo, son 
para ellos un serio peligro.

El bastón laser puede ser la 
solución. Con él, el ciego «in
vestiga» el terreno que tiene 
delante de sí. El rayo láser
es emitido desde la parte ba
ja del bastón. Cuando encuen
tra un obstáculo, emite una 
señal de alarma en la parte 
superior del bastón, donde lo 
agarra la mano.

El bastón es parecido a uno 
que se ha inventado en los 
Estados Unidos hace algún 
tiempo, pero se ha mejorado 
mucho en que ahora pesa me
nos, resulta más barato, y la 
señal de alarma es más clara.

Dominique Sanda es una 
actriz satisfecha. Ha alcanza
do un triunfo meteórico. Ha 
conquistado Hollywood. Y es, 
al mimo tiempo, una mujer 
feliz, enamorada de su mari
do, Frederic Pardo... y con 
la alegría de un hijo que la 
colma de dicha, serenidad y 
dulzura.

La parte central del bastón 
está hecha de plástico refor
zado con fibra de cristal. El 
transmisor, y el receptor, es- , 
tán instalados en la parte ba
ja. Los rayos, tanto del trans
misor como del receptor, pa
san por ventanillas en la par
te superior del bastón.

Un equipo de diez investi
gadores militares está traba
jando en el proyecto, bajo la 
dirección del profesor Lars 
Fornaeus, porque se espera 
que ese bastón pudiera usarse 
también con fines militares. 
Pero como es lógico, lo que 
más preocupa a todos, son los 
ciegos.
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Temas para comentar TiGIIáÉ,lS I A’. “«’fe Por Fernán Dodel

El ciudadano responsable 
exige autoridad 

Todo lo democrática que se quiera; 
pero autoridad en difinitiva: 

YA ESTA CANSADO...

LA IGLESIA EN LOS PAISES ESCANDINAVOS
El paso jurídico de «territorio de misión» al de'' «derecho común», acordado 

por la Santa Sede para los territorios de Dinamarca, Noruega, Suecia, Finlandia e 
Islandia, marca una nueva etapa en la historia de la Iglesia de estos países, que 
desde la reforma protestante dependían eclesiásticamente de la Santa Congregación 
de la Propaganda de la Fe. Es, a la vez, un reconocimiento de la firmeza que la 

. Iglesia Católica, a pesar del escaso número de fieles, ha logrado en estos páíses. 
En ellos la situación se presenta así:

Habitantes Católicos Sacerdotes Hermanas

No negamos que hay pro
blemas, que el momento es 
difícil. Basta con que cual
quier líder politico' se moles
te en recorrer un mercado de 
cualquier pueblo o ciudad pa
ra comprobar que el alza de 
los precios es. insoportable, y 
mientras se aplican medidas 
de restricción monetaria se 
abandona el riguroso' control 
y medidas disciplinarias a 
aplicar a algunos comercian
tes para los. que la devalua
ción sí ha sido un gran nego
cio. NO’ existe una disciplina 
de precios. Como no existen 
argumentos válidos ni incen
tivos reales' para que se re
duzca el paro a través de la 
creación de nuevos puestos de 
trabajo a nivel de empresa. 
Podríamos enumerar más pro
blemas, que hemos, de intentar 
resolver entre todos, pero 
no se trata de agobiar al lec
tor.

Lo que queremos es hacer
le reflexionar sobre lo que nos 
prometen los oferentes de un 
otoño caliente. ¿Resolver los 
problemas? Todo lo contrario; 
agudizarlos, creamos otros y, 
en definitiva, llevar al país al 
caos para sacar su tajada. 
No, rotundamente no a un 
otoño caliente que carece de 
sentido. No, rotundamente no 
á los que nos intentan marcar 
sus pautas de actuación en 
provecho propio y sin que la 
mayoría de los ciudadanos 
nos, beneficiemos de una pro
gresiva y ordenada solución 
de los problemas. El ciuda
dano responsable está cansa
do y desilusionado; exige au
toridad, todo lo democrática 
que se quiera, perO' autoridad 
en definitiva. No le forcemos 
a que empiece a tornar una 
parte más activa frente a es
tos planteamientos errados. 
Entonces sería peor.

DINAMARCA ... 
FINLANDIA.... 
ISLANDIA ........  
NORUEGA ......... 
SUECIA..............

5.036.184
4.732.973

220.000
3.997.788
8.208.442

26.725
3.196
1.340

11.713
74.117

115
18
18
59
97

557
36
34

432
229

Los cinco países de Escandinavia tienen glóbalmente un territorio de 
kilómetros cuadrados con 22.195.387 habitantes. De éstos, sólo 117.091 son ca-

2.433.539

tólicos.

• S¡ SE trata de gae maadea gaieoes más giitaa ; aiejor se atootlaaa, 
lo mEjor es regresar a tieiagos dictatoriales; gaoatlaoios ea. ordea

Con este título, «Diario 16» 
publica un editorial en el que 
dice, entre otras cosas:

«En un barrio ponen una 
gasolinera que, al parecer, in
quieta a sus habitantes por las 
razones que sea. Inmediata
mente llega el guerrero del an
tifaz y dinamita la gasolinera 
en plan «goma 2 el justiciero». 
A esto le llaman defender los 
derechos de las masas, lucha 
popular armada o proteger al 
ciudadano contra la opresión 
capitalista. Robín Hood hacía 
lo mismo y Salvatore Giuliano 
debe saludar desde el infierno 
a estos nuevos seguidores su
yos o de Luis Candelas.

Si se' sigue defendiendo al 
pueblo con los mismos méto
dos, no será extraño dentro 
de'' poco que vuelen por los 
aires a un médico que no supo 
salvar la vida de un enfermo, 
o que dinamiten un puente 
porque es feo o volaticen una 
fábrica porque echa humo. Es 
decir, una minoría fanática 
reclama el derecho a tomarse 
la justicia por su mano con 
una arbitrariedad supina y con 
una temeridad que raya a la 
vesanía. La voladura de la ga- 

. solinera acaba de ocurrir en. 
el País Vasco, donde la in
mensa mayoría de los ciuda
danos hace menos de tres me
ses que dieron su voto a par-

tides -que preconizan solucio
nes moderadas a los grandes 
problemas de Euskadi. Pero 
la guerrilla urbana no abdica 
de sus métodos; trata por to
dos los medios de desconocer 
la voluntad casi unánime del 
pueblo y, para no sentirse ais
lada, no sólo recurre a volar 
lo que le molesta, sino que or
ganiza plebiscitos callejeros 
frontalmehte dirigidos a dina
mitar el resultado de las úr- 
nas. En las últimas manifes
taciones celebradas en el País 
Vasco se ha puesto en entre
dicho la voluntad popular, se 
han pronunciado frases de mo
fa centra los parlamentarios 
elegidos por la inmensa ma
yoría del país, se han llegado 
a decir cosas peregrinas como 
que la calle plebiscita a los 
que fueron barridos en las ur
nas. Democracia de calle, de
mocracia directa, todo eso tie
ne un extraño sabor a dicta
dura».

Si se trata de que manden 
los que más masas reúnen en 
la calle, si se trata de que 
manden quienes más gritan y 
quienes mejor se amotinan, lo 
mejor es regresar a los viejos 
tiempos dictatoriales. Sabido 
es que desde Hitler al general 
Franco las mejores • manifesta
ciones y las ruidosas concen
traciones de niasas las organi
zaban siempre los dictadores.

Factores de esperanza
La Iglesia tiene libertad de acción, es representativa del pueblo y goza de esti-, 

rna entre otras cosas, por sus obras de educación y de asistencia. El creciente pres
tigio de la Iglesia Católica, muy superior al de su consistencia numérica, y el reno
vado interés que muestran hacia ellas personas de cultura y la juventud, son factores 
de positiva esperanza. ,

Dinamarca y Noruega son los dos únicos países de Escandinavia donde el Go
bierno subvenciona las escuelas privadas y, por tanto, también las católicas. Gra
cias a esta ayuda (el.Gobierno paga el 85 por 100 de los gastos) Dinamarca es el. 
país escandinavo con mayor número de escuelas católicas; tiene actualmente 24 
escuelas con 7.211 alumnos y 592 profesores. En cambio, donde, como en Noruega, 
casi todas las escuelas son estatales y la Iglesia de Estado tiene el monopolio de la 
instrucción religiosa en ellas, la formación religiosa católica de la juventud es más 
difícil.

Estos últimos años van dando excelentes resultados los contactos culturales (li
terarios, etc.) de sacerdotes exponentes católicos con los intelectuales escandinavos 
y, en general, con el mundo de la cultura; y la mayor entrada que los medios mo- 
demos de comunicación, especialmente Prensa y radio, van dando a la,información 
católica constituye un buen motivo de esperanza. En Finlandia es de gran valor la 
actividad del «Stadium Catholicum», fundado en 1950 por los dominicos, para pro
mover las relaciones culturales entre la Iglesia Católica y Finlandia. En este país 
se mira con gran interés la fundación de un monasterio de vida contemplativa, lle
vado a cabo recientemente por un grupo de religiosas finlandesas.

El contexto en que se mueve la Iglesia Católica para su misión evangelizadora 
es de una cristiandad evangélica luterana, con todos sus grandes valores, pero al 
mismo tiempo con las dificultades que al diálogo y colaboración ecuménicos oponen 
unos arraigados prejuicios contra el catolicismo. Y, a veces, el deseo mismo de su
perar esos prejuicios conduce a algunos a adoptar posiciones doctrinales y litúrgicas 
muy avanzadas y contraproducentes. En estas situaciones, la actividad misionera 
es, sobre todo, de información y de testimonio.

También la diversa proveniencia de los sacerdotes extranjeros (a veces de muy 
diverso contexto religioso y civil) no favorece la adaptación y la colaboración or
gánica entre sí y con el clero local.

Los países de Escandinavia son países en general de alto nivel de vida, donde 
crece la descristianización, en el indiferentismo y el secularismo. Un peligro que 
afecta también a la iglesia luterana.

Las vocaciones son hoy muy pocas. Según el anuario estadístico de la Iglesia 
para 1975, al comienzo de 1976 había en los países de Escandinavia apenas 19 se
minaristas mayores (doce diocesanos y siete religiosos), 8 en Suecia (3 diocesanos , 
y 5 religiosos), 5 en Dinamarca (cuatro diocesanos y un religioso), 2 en Finlandia i 
(1 diocesano y un religioso), 2 diocesanos en Noruega y otros 2 diocesanos en Is- ¡ 
landia. ’ ,

Se siente cada día mási la necesidad de inserción de la religiosa y del laicado ' 
en la pastoral. Algo se ha ganado en este sentido,, tanto en cuanto a. la colaboración ¡ 
de la religiosa como en una mayor participación de los laicos en la catequesis. Pero , 
se requiere mayor formación de la juventud. Se considera muy importante la forma- ' 
ción y corresponsabilidad eclesial del laicado para deshacer prejuicios, de los lu- ' 
teranos contra la Iglesia, aunque sigue siendo indispensable el testimonio de la vida > 
y actividad de pastores y fieles. '

AUMENTO DE SEMINARISTAS EN CORDOBA, ARGENTINA
El padre Carlos Náñez, director de la Obra de las Vocaciones y vicerrector del 

Seminario.Mayor de la Archidiócesis de Córdoba, declaró que desde hace dos años 
se van duplicando cada año los ingresos de aspirantes al sacerdocio en el Seminario 
de Córdoba, lo que hace que también en esta archidiócesis se presente el fenómeno 
que ocurre en los demás seminarios de la Argentina.

«En realidad —afirmó el P. Náñez— estamos viviendo una coyuntura excep
cional. Se da un crecimiento notable de ingresos a los seminarios. Se trata de un 
fenómeno que se prueba en todos los seminarios de nuestro país. En Córdoba en 
el año 1975, sólo sumaban 17. En el año siguiente se duplicó el número y, en este 
momento, ha habido una nueva duplicación de vocaciones, las que sobrepasan el 
medio centenar. Hay un crecimiento general de espiritualidad en todas las capas 
del pueblo».

MCD 2022-L5



20 SEPTIEMBRE 1977 PAGINA 11

TÓd^.lpSriiáSt><Í<E5fa(>S^;

- Domínguez ^'““ion
COÑCESIQNÁRlÓ PAfíA AVILA Y PROVINCI^

Avda. de Portugal, 26 - Telf. 2114 27 y 2119 09 - AVILA
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NUEVO SEAT SPORT 1430
Excelentes prestaciones con 
sobriedad de consumo

■ Se está especulando con un 
nuevo aumento en el precio 
de la gasolina, del orden de 
un 25 por 100, que se dice pu
diera producirse a principios, 
de octubre. Las declaraciones 
del propio ministro de Indus
tria parecen ratificar esta es
peculación, ya que en mani
festaciones. recientes, afirmó 
que deberían tomarse medi
das disuasorias contra el in
cremento en el consumo- de 
combustibles.

Sin embargo, en medios pe
trolíferos se informa que el 
descenso registrado en el con
sumo de petróleo en España

fviair jaKPJsaHtf aar mk» ana 3SB^ miss? ssm asía asar asar aEnaf Maf mann ««w -aiff anas

/^ uj-omáx/iies =

Crecen lee ventas y se acusan 
dificullatles financieras

Pese a las repetidas alzas 
en los precios de carburantes, 
las cifras de producción y 
venta de automóviles siguen 
creciendo a buen ritmo —in
forman fuentes del sector.

La producción nacional de 
autos de turismo aumentó en 
el primer semestre de 1977 un 
39 por ciento sobre el mismo 
período del año pasado y el 
volumen de ventas subió el 30 
por ciento <506.000 unidades 
frente a 389.000.).

Como la producción total 
ha subido a 518.000 unidades, 
los stocks existentes en este 
momento son mínimos, por 
lo que cabe descartar cual
quier reducción del ritmo de 
trabajo —añadieron, las fuen
tes, que consideraron poco 
probable una nueva subida de 
los precios derivada de la de
valuación de la peseta. Al pa
recer, los costos de producción 
apenas han variado.

Sin embargo, el poder ad
quisitivo del español medio 
ha remitido, y las subidas en 
los carburantes presionarán 
sobre los probables, compra
dores en sentido negativo, por 
lo que las previsiones en lo 

durante el primer semestre 
de 1977, que fue del 6,2 por 
100, sitúa a nuestro país en 
cabeza entre las. más impor
tantes naciones de Europa oc
cidental por la reducción • del 
consumo. '

Así, en Italia el.descenso ha 
sido sólo del 5 por 100. En 
Francia se ha registrado un 
aumento del consumo del uno 
por ciento, en Gran Bretaña, 
el incremento ha sid:) del 2,5 
por 100, en Holanda del 3,5 y 
en Suecia del 7,5 por 100.

Ante estas cifras, no- es di
fícil suponer que no hay una 
justificación válida para la 

que afecta al mercado interior 
son pesimistas. .

Para mantener la produc
ción en estas circunstancias, 
las fuentes del sector consi
deran que la única solución 
es ampliar el mercado de ex
portación, cada vez más im
portante en la industria espa
ñola de automoción. En este 
punto, se ha registrado- un au
mento de exportaciones de 
cerca del 50 por ciento du
rante el primer semestre: más 
de 162.000 unidades fueron 
exportadas en este período, 
frente a las, 89.000 que se ex
portaron en el mismo perío
do de 1976.

Mientras, los fabricantes 
españoles de camiones pasan 
por una grave crisis financie
ra derivada de la paraliza
ción de la demanda, y Enasa 
ha anunciado una moratoria 
en sus pagos.

La fabricación de camiones 
y autobuses pasa por un mal 
trance desde 1974 y la pro
ducción experimenta un fuer
te descenso: Así, la.s ventás 
interiores sufrieron una caída 
del 30,2 por ciento en tres 
años. 

iritroducción de estas medi
das «disuasorias».

El otro argumento- esgrimi
do, para justificar la elevación 
en el precio- de la gasolina, el 
de que la importación de cru
dos petrolíferos, desnivela 
nuestra balanza comer cial, 
tampoco- tiene consistencia, 
puesto que el hecho de que 
haya de comprarse una deter
minada cantidad de crudos, 
no es debido- a la demanda de 
gasolinas sino a la de otros 
productos petrolíferos «prima- 
dos», como pueden ser el fuell 
para las centrales térmicas de 
generación eléctrica.

El hecho es que, con la can
tidad de crudos petrolíferos 
que deb-emo,s importar para 
satisfacer la demanda de es
tos otros productos petrolí
feros, se obtiene una cantidad 
de gasolina superior a la de
manda nacional, por lo que se 
exporta a un precio, (¡asóm
brense!) del orden de las 7 
pesetas el litro.

Por lo tanto, la decisión de 
una elevación de la gasolina 
en fechas próximas no tiene 
ninguna justificación, y es de 
e-sperar que la Administración 
lo piense seriamente y no irri
te más al sufrido y continua
mente castigado y burlado 
consumidor.

cfitK^w*.- -Hí*^ -<»Mí* - «o .af»^-^<a»^^i»-,>iP'^'S»’-^^^ <<►■  «♦•»<F’ ü^-o*^ ..^►M«’><*«-»sd>Mff ' -  ̂tfA4#í*.<r‘v<f»-«»-4^>^*<í»M>wtfí*<tóM>*^

Lugares en que está prohibid-o cambiar el sentido 
de la marcha

En los puentes y en los túneles y en aquellos lugares 
en que el ancho de la calzada no se mayor de 4 metros.

En aquellos lugares en que exista señal que expresa
mente lo prohiba \

El mundo del automóvil es
tá en constante evolución re
novadora. Ahora, hace poco 
más de año y medio cuando 
fue presentado en Granada un 
nuevo modelo de coche, pro
yectado por los propios de
partamentos técnicos de Seat: 
el 1200 Sport. Con una carro
cería -muy moderna y atrac
tiva y una mecánica a toda 
prueba, la acogida popular 
superó las previsiones más 
optimistas. Pese a que este co
che estaba dirigido- a un sec
tor muy restringido del mer
cado, desde primeros del 76 
a estas fechas se han vendi
do más de 10.000 unidades.

Ahora, manteniendo su ori
ginal línea deportiva, nuestra 
primera marca nacional se ha 
decidido a montar en este 
modelo su brillante y expe-

encargada de boutique. Ma
yor de 25 años. Dotes de 
mando. Incentivos en ventas.

! Reserva colocadas.
! Interesadas dirigirse a Oficina 

de Empleo de Avila. Rf.®- 2.987

CON EL CODIGO EN 
LA MANO

CAMBIO DEL SENTIDO 
DE MARCHA 

rimentado motor de 1438 c.c. 
El resultado de esta combina
ción es espectacular, y así ha 
podido comprobars-s en su re
ciente presentación por lo-s 
alrededores, de Madrid, en 
unión de especialistas extran
jeros, No olvidemos que es
te modelo es exclusivo de 
Seat, sin que Fiat tenga otro 
similar, y se trata de vehícu
lo muy atractivo- y apto para 
la exportación.

Como decimos, el motor es 
el conocido 1430 que llevan el 
131 o el 128 tres puertas en 
su versión más potente. Con 
sus 77 CV a 5.400 revolucio
nes por minuto, desarrolla 
una velocidad superior a 165 
kilómetros hora. Pero, aparte 
de la velocidad .punta, siem
pre interesante, lo que más 
destaca de este propulsor es su 
elasticidad de marcha, con 
una buena recuperación en 
cualquier relación del cambio. 
Esto es debido a su alto par 
motor a bajo régimen, así co
mo a una curva de potencia 
muy plana.

Con respecto al 1200 Sport, 
ha habido que variar los an
clajes del motor y desplazar 
éste unos milímetros hacia 
arriba y adelante. Va instala
do transversalmente e incli
nado 17 grados para disminuir 
la altura del capó. Toda la 
dirección, asientos, salpicadero, 
interior, etc., es calcado de 
su hermano menor, pero en 
los frenos nos encontramos 
con un servo que ayuda a, la 
presión del pie. Por lo demás, 
se sigue manteniendo- el doble 
circuito, con discos delante
ros y tambor atrás. Para ayu
dar a la suspensión se han 
instalado dos barras estabili 
zadoras. Y se ha variado- algo 
la posición del asiento y pa
lanca del cambio, que ahora 
están más cómodas.

El conducir este 1430 Sport 
es una autentica delicia para 
los aficionados. -Las respues
tas son muy brillantes, y se 
puede mantener un ritmo 
fuerte con plena seguridad. 
Pero Iq que más’ nos ha sor
prendido (dado que las pres
taciones ya nos las esperáb-a-

(Pasa a página siguiente)
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La mayoría de los 
expedientes de crisis son 

falsos, según''UGF

El ministro suizo de Asuntos Exteriores, en Madrid

VALENCIA, 20. .(Cifra).— 
La mayoría de los expedientes 
de crisis que se presentan son 
falsos y se intenta por este 
medio, descapitalizar a la em
presa y transvasar este dinero 
a lugares más cómodos, según 
afirma la «UGT» de Valencia.

A esta conclusión ha llega
do el Comité provincial de 
«UGT» tras examinar en una 
reunión, la situación económi
ca actual.

Para «UGT», la economía 
española se ha montado du
rante los últimos cuarenta 
años sobre falsos cimientos, 
cediendo los sectores básicos 
a las multinacionales y dedi
cándose el capital autóctono a 
la especulación y la fácil ren
tabilidad.

Ahora, al llegar las dificul
tades —agrega «UGT»— el 
capital huye hacia rincones 
seguros, como Suiza, o secto
res más lucrativos. Por esa 
razón, muchos de los expe
dientes de crisis carecen de

El nuevo 
"sport" SEAT

1430
(Viene de página anterior) 

mos por la mucha potencia, 
el poco pesio y la aerodinámi
ca) es la sobriedad de consu
mo. Concretamente, en un re
corrido por la sierra madri
leña, y llevando el motor 
siempre ^obre las 5.000 vuel
tas, se ha medido un gasto de 
sólo 7,2 litros a los cien ki
lómetros.

Este parco' consumo segu
ramente es debido al estudia
do sistema de carburapón, 
además de los factores antes 
señalados del escaso peso y 
aerodinamismo. Y a ello tam
bién debe de contribuir las 
relaciones de cambio y dife
rencial.

En suma, el 1430 Sport es 
un deportivo por sus presta
ciones, pero también un co
che apto para diversos usos 
dadas sus cualidades entre las 
que destacan esas mayores 
ventajas derivadas de un au
mento de cilindrada y la in
corporación de otras mejo
ras.

INVERSION HOGAR 11 
HafiitaURíDOJANCHO 

fundamento, puntualiza la ci
tada central sindical.

Esta situación —continúa 
«UGT»— deja a sectores de 
la -pequeña y mediana empre
sa en condiciones de agobio, 
en cuanto que la banca cierra 
créditos y especula con el ca
pital de'^una forma descarada. 
El Gobierno actual —dice más 
adelante— no tiene capacidad 
para solucionar la crisis, dada 
su vinculación financiera con 
las empresas multinacionales.

La «Unión General de Tra
bajadores» afirma que el Go
bierno ha estado dando largas 
para reglamentar el reconoci
miento de las secciones sindi
cales de empresa, con el fin 
de evitar que las centrales ad
quieran fuerza y ahora —aña
de— pretende convocar unas 
elecciones sindicales precipi
tadas para mejorar su imagen 
de cara a las elecciones mu
nicipales.

Concluye el Comité valen
ciano de «UGT» manifestan
do sus tres objetivos priorita
rios —protección al puesto de 
trabajo, creación de nuevos 
puestos y mantenimiento del 
poder adquisitivo de los sala
rios—- y con una llamada a la 
unidad de los trabajadores, 
«a pesar —dice—> de que al
guna central provoque situa
ciones antiunitarias, aunque 
demagógicamente hablen de 
unidad». '

TAXI NOCTURNO
Fdéfono 21-11-88

(Exclusivamente para 
casos urgentes)

r oíÉir itur tau uur uar out uur uur tu^ uau uur aau aur tur uta utu tttr tt

Don Diarii Diñáis 
pide intervenir en TVE

MADRID. (Cifra). — El 
Comité Político de Fuerza 
Nueva ha enviado una carta 
al ministro de Cultura, don 
Pío Cabanillas, en la que so
licita la intervención de don 
Blas Piñar ante las cámaras 
de Televisión Española, en 
caso de que Felipe González 
se dirija al país a través de 
este medio de comunicación.

La intervención del primer 
secretario del PSOE, para co
mentar la situación política y 
económica, fue solicitada hace 
unas semanas y «Fuerza Nue
va» considera-—según comu
nicó a «Cifra» un portavoz del

Ai^er llegó a Madrid el ministro suizo de Asuntos Exteriores, Pierre Graber, quien fue recibido en 
el aeropuerto de Barajas por su colega español, don Marcelino Oreja (momento que recoge la presente 
fotografía de EUROPA PRESS), iniciando así una visita oficial a España, que incluye una apretada 
agenda de trabajo. Durante su estancia en nuestro país, el señor Graber será recibido por el Rey y 
por el Presidente del Gobierno y, entre los temas a tratar en sus conversaciones, el diplomático suizo se^ 
ñaló^ a su llegada que se tratarán también problemas económicos que afectan a ambos países. A me
diodía, el ministro suizo almorzó en el Instituto National de Industria.
*^““*®‘““******‘‘‘'^***"^‘*'«*^^ '•*-««**«•"*«*«*«««'*«***1««*^^ »rt>tt»wu»»M» g8*»aMMfca^f;tiPaK«gdM3M^^

NUEVAS NORMATIVA DE PRECIOS Y SALARIO MINIMO
Se presentarán en el próximo Consejo de Ministros

MADRID.—La nueva nor
mativa sobre precios podría 
ser estudiada por el próximo 
Consejo de Ministros, el jue
ves o viernes, informa Logos. 
Dicha normativa, que susti-

MADRID.—Para el próximo 
día 22, a las once de la maña
na, ha sido convocado el grupo 
de senadores Progresistas y So
cialistas Independientes a fin de 
redactar definitivamente la pro
posición de ley elaborada por 
el portavoz de dicho grupo, Ma
nuel Villar Aregui, senador por 
Madrid, en la que se pretende 
que ambas Cámaras estimulen al 
Gobierno a tornar las medidas 
urgentes necesarias para asumir 

partido— que se deben dar 
las mismas oportunidades^ a 
todos los líderes políticos, sean 
de la tendencia que sean.

Asimismo «Fuerza Nueva» 
considera que los partidos que 
carecen de representación en 
el Parlamento son les que con 
mayor motivo deben dirigirse 
al país por TVE, ya que no 
cuentan con la tribuna parla
mentaria para exponer su opi
nión sobre la actual realidad 
de Esj^aña.

tuirá a la vigente en la ac
tualidad, establecerá una lista 
de veintitrés productos básicos, 
cifra mínima de productos de 
primera necesidad que serían 
los que realmente permanece- 

y resolver cuanto antes la cri
sis económica.

Según informa Logos, el señor 
Villar Arregui propone que el 
Gobierno asuma su autoridad y 
que los pardidos trasciendan sus 
intereses de grupo y adopten me
didas para superar la crisis y 
consolidar la democracia. Entre 
las medidas que sugiere está la 
de requerir af Gobierno para que 
comparezca ante el Senado, y si 
el Congreso está de acuerdo, a 
una reunión conjunta de ambas 
Cámaras, y explique cuáles son 
las medidas concretas que pro
yecta para resolver la crisis eco
nómica.

También pide el señor Villar 
Arregui que el Gobierno explique 
cuáles son las ventajas que a 
juicio del actual Ejecutivo tiene 
el gobernar desde una posición 
de partido minoritario frente a la 
posibilidad de llegar a un acuer
do entre las diversas fuerzas po
líticas para designar a hombres 
que sean de confianza de todas 
ellas que pudieran formar un Go
bierno de coalición que abordara 
con autoridad todos los proble
mas políticos y económicos que 
están sobre el tapete. De otra 
parte, pide también al Gobierno 
que establezca cuáles son las ur
gentes medidas y criterios con los 
que va a afrontar la crisis en el 
caso de que decida hacerlo por 
su cuenta. 

rían sujetos a un fuerte con
trol de precios.

La nueva normativa de pre
cios pretende una mayor 
transparencia del mercado, 
tratando, por otra parte, de 
evitar un incremento de la 
inflación en productos básicos, 
al tiempo que se dejaría el 
resto de los productos al li
bre juego de la- oferta y de 
la demanda.

Con la nueva normativa so
bre precios se pondría en du
da la necesidad de la exigen
cia de la Junta Superior de 
Precios, que podría desapare
cer, adquiriendo un mayor 
auge y representatividad las 
Comisiones provinciales de 
Precios, las cuales tienen co
mo misión, entre otras, la de 
informar periódica y regular
mente a la Junta Superior 
sobre los precios de los bie
nes y servicios sujetos a re
gulación administrativa, espe
cialmente en el caso de pro
ductos básicos de la . cesta de 
la compra y del índice de pre
cios de consumo.

Como suplencia de esta 
Junta Superior de Precios po
dría irse a un reforzamiento 
de la inspección de mercado, 
en un intento de mayor vigi
lancia y control de los precios 
de los productos básicos. Has
ta el momento, la escasez de 
medios con que cuenta el 
cuerpo de inspección de mer
cados ha impedido un mayor 
y más riguroso control de los 
topes de precios fijados por la 
Administración.

Otro de los puntos que pa
rece confirmarse como defini
tivo en cuanto a temas a tra
tar por el próximo Consejo de 
Ministros es el establecimien
to del nuevo salario mínimo 
interprofesional, que, según se 
ha dicho, podría quedar fija
do en 490 pesetas.
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El proceso integrador de España 
en la C. E. E. comienza hoy ïi® it los ta it

BRUSELAS. (Efe).—Hoy, mar
tes, comenzará la cuenta atrás del 
proceso integrador de España en 
la Comunidad Económica Eu
ropea (CEE), que se espera largo 
y complejo, en razón de la difícil 
coyuntura comunitaria.

El Consejo de Ministros de 
Asuntos Exteriores de los “nue
ve”, reunido por primera vez 
desde que el Gobierno español 
presentó al final de julio la de
manda de ingreso, acusará re
cibo y abnrá el procedimiento re
glamentario para dar una res
puesta formal.

España se convierte en candi,- 
dato oficial y deberá esperar el 
informe preceptivo de la Comi
sión Europea —el órgano motor 
de la Comunidad empleará de 
ocho a diez meses en su. elabora
ción— para el pronunciamiento 
definitivo del Consejo ministe
rial.

Nadie duda una respuesta po
sitiva puesto que los comunita
rios aceptan la apliación como 
un hecho insoslayable, pero que
dan pendientes incógnitas sobre 
modalidades y plazos del proce
so de integración.
' Al margen del trámite proto
colario de hoy, en fuentes compe
tentes se anuncia un primer de
bate de fondo entre los minis
tros, debido a que Francia pidió 
soluciones concretas a algunos de 
los problemas —^especialmente 
agrícola— que plantea el ingreso 
español antes de aceptar su de
manda.

Tampoco se excluye una decla
ración política deL Consejo para 
estimular la iniciativa del Go

bierno de Madrid y aportar una 
primera contribución a la estabi
lización de la democracia.

Si en este plano existe unani
midad entre los “nueve” para 
acoger en su seno a España, las 
disensiónes aparecen en cuanto 
se pasa a los otros, por lo que 
debe esperarse de la reunión mi
nisterial de hoy un sí político 
con muchos peros económicos.

La disyuntiva en que se en- 
cuentrah los comumtarios fue 
claraipente apreciada durante el 
“cónclave de reflexión” sobre la 
entrada de nuevos miembros 

•—Grecia, Portugal y España—, 
mantenido este fin de semana por 
la Comisión Europea.

Su portavoz oficial confirmó 
que la CEE debe afrontar dos 
pruebas prioritarias e irreversi
bles: su ampliación exterior y su 
desarrollo interior.

Como primera medida, el ór
gano ejecutivo comunitario reco
mienda una declaración solemne 
sobre el fin fundamental de la 
construcción europea —el mante
nimiento pluralista, que contri
buiría al fortalecimiento de este 
régimen en los p'aíses candidatos 
al ingreso.

En el aspecto constitucional se 
preconizó durante la “reunión 
secreta” la realización de cam
bios para mantener la eficacia 
de la marcha comunitaria: mayor 
poder para la Comisión Europea 
y mejores mecanismos de decisió i 
para el Consejo de Ministros.

Donde surgieron más dispari
dades y dificultades fue eh el te
rreno económico: mientras algu
nas opiniones se inclinaban por 

un proceso integrador rápido, la 
mayoría defendieron un proceso 
de adaptación de las economías 
de los candidatos a la maquina
ria comunitaria, lo. que supon
dría una serie de etapas, con una 
duración total entre cinco y diez 
años, según los países.

Para facilitar la integración, 
los “nueve” deberían crear un 
“fondo común” destinado a fi
nanciar los programas de infra
estructura, de formación profe
sional y de transformación in
dustrial.

El portavoz oficial de la Co
misión subrayó que, en todo ca
so, lo que se pretende es dejar 
clara constancia del problema y 
dar la oportunidad a los países 
candidatos de participar en la 
busca de soluciones para que se 
sientan artífices en la acción co
munitaria.

Doña Onia Sáoíto Lódoz
QUE FALLECIO EN AVILA EL DIA 20 DE SEPTIEMBRE DE 1977

Silgiu 1 Ui
OTTAWA, 20. (Efe).—El Rey 

Balduino y la Reina Fabiola 
de Bélgica llegaron ayer a Ca
nadá para realizar una visita 
oficial de cinco días de duración, 
durante los cuales visitarán cua
tro ciudades en tres provincias.

La pareja real fue recibida a 
su llegada a la base de las fuer
zas canadienses en Ottawa por el 
gobernador general y señora de 
Juless Lleger y por el ministro 
de Asuntos Exteriores y señora 
de Dom Jamieson.

El primer ministro, Pierre Tru
deau, recibió a los Reyes belgas 
en una cena privada, celebrada 
anoche en la Casa del Gobierno. 
Mañana, la pareja real viajará 
a Toronto, donde asistirán a un 

l^ia señoría 

almuerzo y visitarán el Museo 
Real de Ontario, un hospital para 
niños y el centro científico de 
Ontario.

El jueves, los Reyes belgas al
morzarán con el primer ministro 
de Quebec, Rene Levesque en la 
ciudad de Quebec y serán los 
huéspedes de honor el viernes por 
la noche en una cena que les será 
ofrecida por el primer ministro, 
Frank Moores en San Juan de 
Terranova, antes de regresar a 
Bélgica.

fluioescufiia COLLROO

La Asamaiea EcoaomiGa 
de laa Naciones imillas 

tennlno sin acnerdo

A LOS 68 AÑOS DE EDAD

DESPUES DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS Y lX 
BENDICION DE SU SANTIDAD

D. E. P

NACIONES UNIDAS, 20. 
(Efe).—El grupo de los 77, 
compuesto por países en des
arrollo, no ha logrado acuer
do con los países industriali
zados para que se aprobara 
por consenso una resolución 

' sobre los resultados del diá
logo Norte-Sur que finalizó en
junio en París.

Los países 
querían que la 
blea General,

en desarrollo
XXXI Ásam- 
reanudada a

principios de la semana pasa
da para considerar el informe 
de la Conferencia de París, 
declarara que ésta había fra
casado en acordar reformas 
estructurales para un nuevo 
orden económico internacio
nal.

Los países industrializados 
exigieron, que la resolución re
conociera las concesiones que

hicieron en París, creando un 
Fondo para el Desarrollo por 
mil millones de dólares y 
aceptando en principio la 
creación de un fondo (agríco
la) común, así como otros 
acuerdos de menor importan
cia.

El grupo de los 77 no lo
gró, en extensas reuniones 
que finalizaron ayer tarde, 
elaborar un proyecto de reso
lución que fuera aceptable pa
ra ellos y satisficiera las ob
jeciones de los industrializa
dos.

En consecuencia, y en pa
labras de uno de los embaja
dores, eligieron a un «enterra
dor», al presidente del grupo, 
el embajador de Pakistán 
Iqbal Akhund, para que for
mule una declaración en la 
sesión plenaria de la Asam
blea que se efectuará hoy.

Su esposo don Isidoro Esteban Alvares; hijos Florentín, Pablo, 
Isidoro y José María; hijos políticos Áurea Briones, Concep
ción Resina, Concepción Samboal y Julia Resina; hermano 
don Cecilio; hermanos políticos, nietos, sobrinos, primos y 
demás familia.

Les agiafleieii ona 001 so alna
El cadáver fue trasladado desde la Residencia de la Seguri

dad Social de Avila a Mingorría, donde en la tarde del día de 
hoy se celebró la conducción del mismo, desde la casa doliente 
a la iglesia parroquial celebrándose seguidamente solemne Misa 
de corpore insepulto. Terminada la Santa Misa recibió cristiana 
sepultura.

Avila, 20 de septiembre de 1977.

FUNERARIA.—ANTONIO ALVAREZ.—AVILA.
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CDEL MUMÍO
Alemonla Federal

EI Gobierno no odoptará medidas 
miiitares contra ei terrorismo 
Asi lo ha manifestado anfe el Bundestag 

el canciller Helmut Schmidt
BO'NN.—Crónica de Europa 

Press).—El gobierno federal 
alemán no buscará una « solu
ción militar» al problema 
planteado' al país por las ac
tividades de los grupos terro
ristas de extrema izquierda 
responsables de nume r o s o s 
asesinatos, atentados y otros 
excesos. Así lo ha rnanifestado 
el canciller Helmut Schmidt 
en su primera intervención 
ante el Bundestag desde el se
cuestro de Hans-Mar ti n 
Schleyer.

Con estas palabras el canci
ller ha querido, sin duda, dar 
una respuesta a fos secuestra
dores qué, en uno de los men
sajes facilitados la pasada se
mana, acusaron al Gobierno 
de estar preparando una «so
lución militar» para terminar 
con el caso. Este plantea
miento, según numerosos co
mentaristas pone en cierto 
modo de manifiesto cuál es 
la táctica adoptada por los 
movimientos extremistas. Se 
trata de obligar al Gobierno 
federal a adoptar una serie de 
drásticas medidas represivas 
con la esperanza, de que éstas 
se hagan impopulares y que 
amplios sectores de la pobla
ción sé alejen del sistema ac
tual y empiecen a escuchar los 
llamamientos de la extrema 
izquierda. Pero el Gobierno, 
evidentemente, no está dis
puesto a caer en esta trampa.

El canciller Schmidt ha re
conocido que están en prepa
ración una serie de medidas 
para reforzar la lucha contra 
el terrorismo. Especialmente 
se piensa en un aumento de 
los efectivos de las fuerzas 
del orden y de los medios que 
tienen a su disposición así 
como, quizás, la reforma de 
determinadas normas, de tipo 
procesal que resultan dema
siado favorables a los terro- 
ris^tas. Pero de esto a una «so
lución militar» existe un gran 
abismo que el Gobierno no 
está dispuesto a franquear.

También ha afirmado el 
canciller que la idea de los. 
terroristas de provocar una 
especie de guerra contra el' 
régimen o sistema democráti
co del país pertenece al terre
no de los disparates. «Nuestra 
sistema se mantendrá firme 
a pesar de los excesos de es< 
tos grupos que se sitúan por 
sí mismos al margen de la so
ciedad», ha dicho. «El Gobier
no seguirá fiel a la ley y no 

buscará ninguna solución de 
tipo militar».

Luego ha hecho un llamar 
miento a los secuestradores 
instándoles a que abandonen 
«su insensata actitud». Para 
ello,'ha añadido, hemos esta
blecido contactos con ellos. 
Naturalmente contactos indis
cretos que mantenemos con 
paciencia y perseverancia. Co
rno' es sabido, los contactos 
los mantiene el abogado gi
nebrino Denis Payot, presi
dente de la Liga suiza de los 
Derechos del Hombre, quien 
aceptó la propuesta que en 
este sentido se le hizo a los 
pocos días del secuestro.

«Los terroristas se creen la 
vanguardia salvadora de las 
masas de este país, la élite se
lecta de estas masas dispuesta 
a libertarlas», ha dichO’ tam
bién el canciller. «Pero esta 
pretensión es errónea. Las ma
sas están contra ello'S y con
tra los método'S que utilizan 
en su lucha contra la socie
dad».

El canciller- ha terminado 
diciendo: «El trabajo en 
nuestro país cóntinúa, el tra
bajo del Bundestag y del Go
bierno continúan también. No
nos dejaremos, amedrentar 
por el terrorismo».

Mientras, no hay grandes 
novedades sobre' el secuestro 
y su posible desenlace. El 
Gobierno continúa con su po
lítica de silencio sobre -el caso 
y- no existe ningún medio de 
confirmar en los. círculos ofi
ciales los numerosos rumores 
que están circulando sobre el 
particular».

Alfred SCHROEDER.

A ¿Te interesa 
t salvar una vida?

La sangre debe de esperar a los enfermos, y no los 
enfermos a la sangre.

Formemos un colectivo de aprovisionamiento de 
sangre.

Ño podemos exigir' que haya sangre para nosotros, 
cuando la necesitamos, si antes no hemos donado un 
poco de la nuestra.

Forma parte de la Hermandad de Donantes de Sangre 
de la Seguridad Social de Avila.

Donaciones e inscripciones en la propia Residencia 
o llamando ai teléfono 22 24 00.

EE^ El Partido socialista está 
dispuesto a seguir negociando 
con los comunistas

Pero Mitterrand no ha 
aceptado una invitación 

para reunírse con ellos
PARIS. (Crónica de Europa 

Press).—^Después de los inci
dentes. ocurridos durante la 
primera cumbre de los parti
dos firmantes del Programa 
común de la izquierda, el par
tido socialista, -en un comu
nicado oficial, se muestra dis
puesto a seguir negociando 
con los comunistas para con
seguir ima renovación de di
cho programa en previsión de 
la próxima campaña electoral. 
La crisis que está atravesan
do la izquierda puede resultar 
muy grave en relación con 
dicha campaña y cabe perfec
tamente que le cueste la vic
toria en las urnas que se con
sideraba prácticamente segura 
el pasado marzo, en el mo
mento de las elecciones mu
nicipales. '

Como es sabido-, durante la 
reunión los representantes de 
lo.s radicales de izquierda, 
exasperados por la lentitud de

Miguel Fernández 
Escalada

GINECOLOGIA Y PARTOS

Consulta: Clínica Santa
Teresa. Tlf. 2214 50.

las conversaciones y la apa
rente imposibilidad de llegar 
a un acuerdo, abandonaron la 
sesión. Todo parece indicar 
que los radicales no preten
dieron poner en entredicho su 
participación en el Programa 
común. Pero el incidente ha 
servido para envenenar un 
ambiente que ya estaba sufi
cientemente cargado.

A pesar de su ofrecimiento 
de continuar las. negociacio
nes, el jefe socialista, Fran
cois Mitterrand ha rechazado 
una invitación de los comunis
tas para continuar las- discu
siones. Al -parecer los comu
nistas pretendían negociar sin 
jos radicales de izquierda y 
los socialistas opinan que la 
presencia de estos -es indis
pensable para , que sea posible 
llegar a un acuerdo.

Las diferencias de los tres 
firmantes del .Programa co
mún se centran en varios te
rnas de gran importancia en
tre los que destacan los refe
rentes a las nacionalizaciones 
y a la estructura de-los sala- >■ 
rios en el país. Acerca de este 
último- tema, los comunistas 
desean que el programa im
ponga una. diferencia reíativa- 
mente estrecha entre los. sala
rios más pequeños y los más 
elevados. Los socialistas con
sideran que esta pretensión 
es demagógica y falta de rea
lidad y proponen un abanico- 
de salarios bastante más 
abierto.

Por lo que se refieré a lás 
nacionalizaciones, que en el 
Programa común de 1972 que
daron bastante limitadas, los 
comunistas desean que sean 
extendidas a un gran número' 

FARA SU CARNET DE CONDUCÍR

Auto-Escuela «Avila»
Avda, de Madrid, 2L Avila. Teléfono 21 2065

CLASES TEORICAS; MODERNO MATERIAL DE 
ENSEÑANZA, EXPERTO PROFESORADO, AU
TOMOVILES ULTIMAS MATRICULAS Y ESME
RADO TRATO.
(Clases teórico-prácticas durante todo el día)

CON PISTA PROPIA -

de empresas y a las filiales de 
cada una de estas. Los so
cialistas,. por su parte, se 
muestran mucho más cautos, 
opinan que el programa de 
nacionalizaciones no se po
drá llevar a la práctica en una 
sola legislatura de cinco año-s 
y, por lo que se refiere a las 
filiales, defienden posiciones 
mucho más limitadas que las 
de sus compañeros.

En la reunión se trató de 
estos y otros asuntos sin que 
fuera 'posible llegar a ningún 
principio de acuerdo. Esta 
fue la razón por la que el di
rigente de lo'S radicales de iz
quierda, Robert Fabre, deci
dió abandonar la sesión. Fa
bre explicó- más tarde que el 
responsable de lo. ocurrido fue 
el Partido Comunista que se 
mostró intransigente en sus 
planteamientos. Por ello con
sideró que no valía la pena 
seguir discutiendo ya que los 
radicales no- podían aceptar 
las exigencias de los comu
nistas.

A pesar qe todo, a la sali
da de la reunión, el secretario 
general del Partido Comunis
ta, Georges Marchais, se.mos
tró optimista sobre el desarro
llo de las negociaciones. Se
gún afirmó- a los periodistas 
fue posible resolver treinta 
de los cuarenta asuntos plan
teados. Hay que suponer que 
los diez casos restantes son 
lo.s más difíciles y los que, 
según. alguno.s comentaristas, 
harán imposible, que la iz
quierda llegue a tiempo a un 
acuerdo aceptable.

Michael Brown.

PEATON; El cruce más segu
ro es el más protegido. 
Siempre que exista, elija un 
paso con semáforo o guar
dia.

MCD 2022-L5
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El ex-internacional Panizo, en 
la directiva del AfhIétic

"Actualmente, la técnica y la preparación 
física son superiores, pero el fútbol que 

se practica es menos brillante"
«Molowny, César, IgoaJ 
fueron grandes jugadores 

de mi época»

HIRO HITO, 
emperador del Japón, gran 

amante del deporte
Se le considera descendiente de Aniaterasu, 

diosa del sol, por los creyentes

Jesús Duñabeitia, el nuevo 
presidente del Athlétlc, “ha me
tido” en su Junta directiva a 
José Luis López Panizo, el que 
fue destacado jugador internacio
nal del equipo bilbaíno allá por. 
los años 40. Panizo estaba un 
tanto alejado del fútbol. Sólo 
acudía a San Mamés, como un 
espectador más. Algunas veces le 
hemos visto en el descanso, o a 
la sahda, conversando con Zarra, 
su antiguo compañero, con el que 
mantiene una buena amistad.

Panizo ha entrado a formar 
parte de la Directiva por razones 
de amisitad con los diferentes 
miembros y, en especial, con el 
presidente, un presidente que fue 
elegido democráticamente y al 
que le ha caído en suerte la tarea 
de renovar las estructuras del 
club, algunas en aspectos funda
mentales que estaban un poco 
descuidados. Panizo es uno de los 
componentes de la Comisión en
cargada de las relaciones con los 
antiguos jugadores*.

AYER Y HOY

La primera pregunta, al iniciar j 
nuestra entrevista,' gira sobre el 
fútbol de hoy y el de ayer, en el 
que Panizo fue una de las gran
des estrellas. Aunque incurriendo 
en el tópico, le pedimos que es
tablezca una comparación entre 
el pasado y el presente.

—Ahora, los jugadores están 
preparados muy bien físicamente. 
Corren tras el balón los noventa 
minutos. Pero, en nuestros tiem
pos sosteníamos el criterio de que 
el balón es el que debe correr y 
no el jugador.

—¿Qué otras diferencias ves, 
José Luis?

La técnica es superior. Pero, no 
hay la brillantez de entonces, en 
gran parte por la enorme respon
sabilidad, lo mucho que se ven
tila en los partidos, tanto depor
tiva como económicamente, y los 
marcajes tan severos a que están 
sometidos los jugadores.

—¿Sigues de cerca el fútbol 
español?

--Ahora lo seguiré más de cer
ca. Por regla general, sólo he se
guido al Athlétic. Le he visto to
dos los partidos de San Mamés, y 

algunos de fuera. El negocio no 
me deja mucho tiempo libre para 
salir a ver partidos fuera de San 
Mamés. Sigo también al Baracal- 
do, donde tengo mi estableci
miento de ferretería y artículos 
industriales.

EL JUEGO DE ATAQUE

—¿Cómo ves al Athlétic de 
Bilbao?

—La temporada pasada hizo 
una buena campaña. Este año ha 
empezado bien, ganando el tor
neó de San Mamés. Después, tu
vo ese traspiés en el Manzana
res, contra el Milán, en el torneo 
del Atlético de Madrid, El fút
bol es irregular. Pero, me agrada, 
en cualquier caso, que el Athlétic 
tiene un gran espíritu de lucha 
como una de sus características. 
Se ve por otra parte, limitado en 
sus posibilidades, al tener que 
valerse exclusivamente, de la can
tera. Los demás clubs se refuer
zan con lo mejor del mercado y 
fichan jugadores extranjeros, la 
mayoría de los cuales sólo des
atacan por indisciplina y malos 
modales.

Panizo declara su admiración 
hacia Iribar, del que dice que “ es 
uno' de los mejores que há dado 
el fútbol español”, hacía Rojo I, 
Churruca... y, en general, hacia 
todos los rojiblancos de San Ma
més.

Me gusta el juego de ataque, 
que, por desgracia, se practica 

Importante empresa escandinava con importadór exclusivo en 
España, para expansión de su red comercial

precisá

delega6o-representante
Muebles cocina y baño madera

REQUERIMIENTOS:
9 Introducido ramo construcción.
>9 Varones, servicio militar cumplido.
19 Dispuesto' viajar zona.
19 Vehículo propio.
i9> Dinámico e imaginativo.
19 Capaz descontrolar y supervisar montajes.

OFRECEMOS:
9 Comisiones.
9' Incentivos
9 Posibilidades promoción persona de valía.

Dirigirse por escrito con la mayor amplitud posible de datos, 
incluyendo edad a; EQUIPAMIENTO INTEGRAL, S. A., 
Juan Hurtado de Mendoza, 5, Madrid -16.

muy poco. Pienso que es el fútbol 
de ataque, los goles, lo que pro
porciona verdadero espectáculo 
al público.

—¿Qué jugadores de tu época 
recuerdas como los mejores...? 
Aparte Panizo y sus campafieros 
de tantas jomadas gloriosos: Za
ra, Gainza, Venancio, Iriondo...

—Había muchos muy buenos. 
Claro que también ahora hay 
futbolistas de gran categoría. De 
mi épopa destacaría a Mollowny, 
César, Igoa...

IGUALDAD

Panizo habla de los equipos 
actuales. Atlético de Madrid, 
Barcelona, Real Madnd... y, por 
supuesto, el Athlétic de Bilbao 
vienen siendo los punteros en las 
temptoradas últimas. En la ac
tual competición de Liga, los fa
voritos serán, poco más a menos, 
los de Siempre. Pero Panizo ad
vierte;
. —Hoy en día hay una gran 
igualdad entre todos los equipos. 
Por eso, y por los marcajes, de 
que hablábamos, no se hacen go
les. No se registran aquellos tan
teos, aquellas goleadas... Los 
equipos salen al campo a no de
jar jugar, a destruir. El que jue
ga fuera sale muchas veces en 
busca del empate a cero.

José Luis López Panizo va a 
estar más vinculado aí fútbol, ya 
que ha entrado a formar parte de 
la nueva Directiva del Athlétic 
de Bilbao. Llevaba muchos años 
alejado del deporte que le dio 
fama y dinero, pero la llamada 
de Duñabeitia y un grupo de 
amigos le ha devuelto a la acti
vidad, aunque sea desde su pues
to de directivo.

Joaquín BENITO 
EUROPA PRESS

El emperador Hiro-Hito es 
el 124 Mikado, o soberano del 
Japón (Imperio del Sol Na
ciente), descendientes, todos 
ellos, de Amaterasu, la Diosa 
del Sol.

En más de ochocientos años, 
los emperadores en número de 
123 que antecedieron a Hiro- 
Hito, brindaron al país épocas 
de esplendor, siendo el X y el 
XI, los «siglos de oro», de la 
civilización japonesa.

El primer emperador nipón 
fue Go-Sanjo (1068 a 1072). 
Su corte estaba en Kiota. «Hi
jo del Cielo» y a quien sólo 
podía hablársele cuando él 
preguntaba y sin mirarle ja
más, los 123 Mikados sucesi
vos, eran asimismo adorados 
por los japoneses, hasta Hiro- 
Hito, que lo es desde su ele
vación al trono, en el año 
1926. En 1945, tras la derrota 
en la Segunda Guerra Mun
dial, el propio emperador se 
despojó de todo carácter divi
no y quedó convertido en una 
persona como las demás del 
Japón. '

Go-Sanjo perteneció a la 
dinastía Fujiwara, no acepta
da por las grandes familias de 
entonces con unanimidad.

OBEDIENTE Y CALLADO

Hiro-Hito fue educado por 
su abuelo Meijí, un monarca 
renovador, el cual comenzó su 
reinado en octubre de 1868, 
y falleció el 30 de julio de 
1912, tras de haber «occiden- 
tdizado» y modernizado al 
Japón. Ocupó, la Regencia, el 
General Nogui, héroe de la 
guerra ruso-japonesa, hasta 
ser nombrado emperador el 
hijo de Meijí, llamado Tais- 
cho. padre de Hiro-Hito y de 
Chichibu. Desde niño, el futu
ro emperador japonés, era re
flexivo, dócil de carácter, obe
diente y callado. A los 14 
años de edad, viste Hiro-Hito 
por primera vez, el uniforme 
militar del príncipe heredero. 
Entabla, en el año 1918. rela
ciones amorosas con la prin
cesa Nagako Kuni, de 15 
años. Es nombrado Príncipe 
Re.sente, el añO' de 1922, y el 
24 de enero de 1924, celebra- 
bra Hiro-Hito su boda, con 
Nagako, en ceremonia fastuo
sa, ante 700 cortesanos y re
presentantes de estados ex_ 
tranieros.

Al morir el emperador Tais- 
cho. el día 24 de diciembre de 
1926, Hiro-Hito es designado 
124 emperador y Mikado.

Ya es el «dios viviente» del 
.tapón. Hasta que, con la 
aquiescencia del general nor

teamericano Douglas Mac-Ar
thur, su vencedor, quedaría 
simplemente en emperador y 
Jefe de Estado de manera sim
bólica.

SIETE HIJOS ,

Hiro-Hito y Nagako, son 
padres de siete hijos; cinco 
princesas, que nacieron en 
1925, 1927, 1929, 1931 y 1940, 
y dos príncipes, Aki-Hito, que 
nació en 1933, e Hitachi, na
cido en 1935. El hijo primo
génito de Aki-Hito (casado 
con la princesa Michico) es el 
príncipe Hiro.

Sencillo y caballeroso, la vi
da familiar de Hiro-Hito es 
un ejemplo continuo para to
dos. Sin ningún poder en la 
política nipona, desde la Cons
titución que sucedió al armis
ticio de 1945, sólo hay para 
él, «patriarca y representación 
patriótica de su pueblo», dos 
pasiones: el hogar y sus im
portantes estudios y trabajos 
de biología marina, en los cua
les el viejo' soberano es una 
gran autoridad mundial.

Sus hijos y nietos le visitan 
una vez por semana en el Pa
lacio Imperial de Tokio. Des
de 1950, los emperadores ja
poneses han realizado viajes 
oficiales a países de Europa, 
Asia y América. Poderoso 
país Japón e incluso más rico 
e influyente que antes de la 
Segunda Guerra Mundial, sus 
110 millones de súbditos fie
les, ven en el dúctil y a la vez 
intergérrimo emperador Hiro- 
Hito, la más sólida garantía 
del porvenir nacional. Se ha 
hecho acreedor al respeto, la 
gratitud y el amor de los ja
poneses.

Charles HARDTFIELD. 
EUROPA PRESS.

José Marla 
Molina Ariño
MATERNOLOGO DEL 

ESTADO 
OBSTETRICIA - GINECO

LOGIA
C/ Doctor Fléming, 5-2.'’ 
Teléf. 2115 81. C. S. 340
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I Esta tarde, a las. cinco, se reanudan las se- 
1 siones del Pleno del Congreso, iniciado el pa- 
s sado día 13, con un debate que tendra por 
5 tema central la política exterior. En él inter- 
| vendrán los distintos grupos parlamentarios y, 
5 acto seguido, hará uso de la palabra el minis- 
| tro de Asuntos Exteriores, don Marcelino
s Oreja. •
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Ivila seis le isa isamiilea le 
aiilgeetes oiecesaios eei igostola- 
00 le la Oíociso u tola Esiiaia

Navaluenga, todavía actualidad
(Viene de página 4.^). 

CorralejO' Quiroga, que salió 
en la última renovación mu
nicipal, nos han confirmado 
en el Ayuntamiento' que, du
rante‘los años que estuvo en 
la Corporación, no pidió ni in
sinuó nada acerca de su dimi
sión, y que.eso' de que se le 
regaló una parcela, a fin de 
que no dejara el Ayuntamien-. 
to, es incierto, ya que la que 
él tiene la adquirió con todos 
los trámites legales, anuncios 
en el «B. O. E.>>, en el Boletín 
de la Provincia, etc.,- y a la 
subasta que estaba tasada en 
2.339.000 pesetas, se presenta
ron dos licitadores,' doña Car
men Gómez Canales, que ofre
cía 2.615.000 pesetas y don 
Domingo Corralejo Quiroga, 
que ofreció 2.687.000 pesetas, 
por lo que le fue adjudicada 
dicha parcela.

Sobre la parcela de don Da
río Benito García, en el Ayun
tamiento nos han dicho y he
mos comprobado en los docu
mentos que allí guardan, que 
su venta comenzó en marzo 
de 1968, antes de que fuese 
secretario del Ayuntamiento 
de Navaluenga. Lo aprobó' el 
Ministerio' de la Gobernación 
el 13 de marzo de 1969, conti
nuando luego el expediente.
Mr aaa aar aaa ass aa asa aa at

Se Intensíflcsn los 
coiiiliates en el sur 

del Líbano
METULA (Israel), 20. (Efe).— 

La lucha entre cristianos libane
ses y comandos palestinos se in
tensifica en la región sur del Lí
bano.

Testigos presenciales han in
formado que algunos proyectiles 
de artillería han caído en el lado 
israelí de la frontera, pero se ig
nora si se registraron víctimas.

Al dar cuenta del incidente, 
un portavoz mihtar israelí no ha 
querido confirmar la auténtici- 
dad de una información en la 
que se señalaba que “se habían 
visto algunas tanquetas del ejér
cito israelí regresando del Lí
bano”.

Se publicaron anuncios, en el 
«Boletín Gficial del Estado» y 
en el de la Provincia, así como 
en algunos periódicos nacio
nales y a la subasta, tasada 
en 2.101.950 pesetas, sólo se 
presentó un licitador, don An
gel Madrigal Neila, quien ofre
ció lo' que estaba tasado.

NO SE HAN UTILIZADO LOS 
OBREROS MUNICIPALES

PARA OBRAS 
PARTICULARES

En cuanto al chalet que se 
dice tiene don Consolación 
Barrios Nieto, secretario en 
acumulación del Ayuntamien
to, diremos, según obra en los 
documentos municipales, que 
no existe nada a su nombre. 
Quienes adquirieron la parce
la fueron sus hijO'S don Angel 
y don Cesáreo Barrios. Gar
cía. Es. incierto, también nos 
informan, que el personal del 
Ayuntamiento colaborase a la 
construcción del chalet, pues 
él tiene, y nos ha mostrado, 
las facturas del contratista de 
la obra, don Francisco Her
nández Quiroga. El Ayunta
miento' le concedió las pie
dras que se habían levantado 
de la calle del Hospital y és
tas se transportaron en un 
camión, cargadas por una pa
la de la empresa «Chenmere». 
Iban p'iedras y tierra y, según 
el acuerdo niunicipal el Ayun
tamiento, tasó las mismas en

Camisería 
Géneros de punto
EL MAYOR SURTIDO A LOS MEJORES 

— PRECIOS—-

LENCERIA - JUEGOS PARA NOVIAS

IViAOY-PAZ
LAS ULTIMAS CREACIONES DE LA 

MODA INFANTIL
Reyes Católicos, 14 Teléfono 21 23 34

y Comuneros de Castilla, 10 AVILA
(Pasaje Caja de Ahorros)

14.000 pesetas que don Angel 
y don Cesáreo Barrios ingre
saron en las arcas municipa
les, según consta en la carta 
de pagO' número 52 de fecha 
abril de 1971.

Y esto es parte, pues ya am
pliaremos más información 
acerca de los mucho'S comen
tarios. aparecidos a raíz de los 
sucesos de Navaluenga. Co
mentarios gratuitos y que lo 
único que han hecho es da
ñar a varias personas, a las 
que se ha ofendido sin ningu
na razón. Ellos seguirán los 
caminos que consideren opor
tunos por estos falsos testi
monios, perO' Navaluenga quie
re paz y tranquilidad.
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Los líderes palestinos solicitan 
apoyo para sus guerrilleros 

en el sur dei Líbano
DAMASCO, 20. (Efe).—Los 

líderes palestinos han solicitado 
hoy urgentemente apoyo p^ra 
sus guerrilleros en el sur de Lí
bano frente al “brutal ataque de 
Israel”.

Una declaración facihtada por 
el Consejo Central Palestino 
(CCP) tras una reunión de diez 
horas acusa a los israelíes de in
tensificación mihtar y agresión 
“bajo una cobertura secesio-

TEODORO

Se está celebrando una Asam
blea de dirigentes diocesanos del 
Apostolado de la Oración de dis
tintas Diócesis de España.

Los actos programados para 
mañana miércoles son los siguien
tes:

A las 9,30, laudes; a las 10, 
“La oración personal”, por el 
P. Carlos Piedox O. P., profesor 
del Centro de Estudios de Teolo-

niaiiaiia, ajartim da tiro aa 
al 4aiopo de las Gioaotoaes»

NOTA DEL GOBIERNO 
MILITAR

Se pone en conocimiento del 
público en general que, desde 
las 15 a las 18 horas del día de 
mañana, 21 se ejercitarán ejerci
cios de Tiro, en el Campo de 
“Los Gigantones” de' esta Capi
tal, por los Alféreces Cadetes.
Avila, 19 de septiembre de 1977.

El Coronel Gobemad!or Militar

Desalojo del palacio del 
Consejo Nacional 

Será adecuado a su nueva fun
ción como sede del Senado

MADRID. (Cifra).—Entre ayer 
y hoy, el palacio ocupado hasta 
ahora por el Consejo Nacional 

nista”, lo que constituye una cla
ra referencia a las fuerzas dere
chistas libanesas de la reglón.

La declaración de los 55 miem
bros del Consejo Central Pales
tino, órgano de planificación de 
la política de la Organización pa
ra la Liberación de Palestina in
dica que los palestinos hacen 
frente a la máquina de guerra 
israelí con “ pontecíalidades rela
tivamente limitadas” y precisan 
rápidamente del pleno apoyo 
árabe.

La declaración del “CCP” in
dica que en la reunión también se 
revisó “el nuevo paso norteame
ricano” al»reconocer que los pa
lestinos son un elemento básico 
en cualquier solución para el pro
blema de Oriente Medio, pero 
han señalado que Estados Unidos 
no han hecho ninguna referencia 
a los 'derechos nacionales del 
pueblo palestino.

El Consejo Central Palestino 
ha revisado la reciente visita a 
Moscú del líder de la “OLP”,. 
Yasser Arafat, y han elogiado 
el firme apoyo” de la Unión So
viética a los derechos palestinos 
indica la declaración.

gía Espiritual; a las 11,30. “La 
oración en la familia”, don José 
Luis Gutiérrez García, director 
de la B. A. C.; a las 13,00'. “ Me
dios audiovisuales”; a las 16,30, 
Asamblea. Exposición del tema; 
P. Luis M. Mendizábal S. J. A 
continuación discusión por gru
pos en la iglesia de La Encama
ción; a las 19,00. “ El corazón de 
Cristo fuente y corona de la ora
ción cristiana”, mons. Damián 
ÍgUacén, obispo de Temel; a las 
20,00. vísperas y concelebración.

Programa para el jueves en la 
Casa de Ejercidos:

9,30, laudes; 10,00, “La Vir
gen de Fátima, maestra del apos
tolado de la oración”, P. Manuel 
Garrido O. S. B.; 11,00, Conclu
siones de la Asamblea; 12,00 
“ Maestro enséñanos a orar. Pe
dagogía de la oración en el 
obispo y sacerdote”, mons. An
tonio 'Briva, obispo de Astorga; 
13,00, Concelebración final. Ma
ñana, ampliaremos información 
sobre este acontecimiento. 

del Movimiento, será desalojado 
por los funcionarios del mismo 
que aún permanecen en él.

Igualmente, se procederá a la 
retirada de todo el material ar
chivado perteneciente al Consejo.

Una vez libre el palacio, darán 
comienzo las obras de acondicio
namiento de los despachos para 
adecuarlos a su nueva función 
como sede del Senado.

Se espera que las. dependencias 
del Senado puedan estar en el 
palacio de la plaza de la Marina 
Española el próximo día quince 
de octubre.

Las obras de adaptación del 
salón de sesiones, en el que será 
preciso aumentar el número de 
escaños y dotarlo del servicio de 
megafonía, requerirán más tiem
po, por lo que las sesiones plena
rias que celebre la Cámara Alta, 
entre los meses de octubre y no
viembre, continuarán celebrándose 
en el palacio de las Cortes, si 
bien las Comisiones podrán reu
nirse ya en el palacio de la plaza 
de la Marina Española, una vez 
trasladados ahí los funcionarios 
del Senado.

Con motivo de la inaugura
ción de la nueva sede de la Cá
mara Alta se tiene la intención 
de celebrar un Pleno para inedia- 
dos de diciembre, al que asistiría 
S. M. el Rey.

PEATON: Sólo la luz verde le 
autoriza a cruzar. Espere a 
que se encienda, permane
ciendo sobre la acera, sin 
bajar impaciente a la cal’ 
zada.
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